On m’a initiée
à toutes les
perversions

par Valérie

Encore pucelle au sortir du lycée, Valérie est « prise en main » par sa cousine Candice. Devenues étudiantes, les cousines, dont la complicité s’est renforcée, habitent ensemble à Liège, où elles poursuivent leurs études. Elles commencent par séduire le propriétaire de leur logement pour obtenir des conditions avantageuses. Cornaquée par Candice, Valérie s’essaie ensuite à manipuler ses professeurs. De là, une galerie de personnages aux mœurs sexuelles bizarres : une voyeuse, un dominateur, une homosexuelle qui s’ignore, jusqu’à un nécrophile ! Pour une oie blanche, Valérie a mis les bouchées doubles !

LA LETTRE D’ESPARBEC

« Quelle affaire, soupire Ludivine, en se tâtant les fesses. Je n’entre plus dans mes jupes de l’année dernière. Et encore moins dans mes pantalons. Que faire ? Il faut absolument que je perde au moins quatre kilos. Vois-tu, c’est plus économique de maigrir que de renouveler ma garde-robe. »

Certes. Mais plus difficile aussi quand on est aussi portée sur les plaisirs de la gueule, vu que Ludivine ne crache pas sur ce qui est bon. (Ou alors, pour que ça glisse mieux.)

— Ouah, me dit Ludi, que tu es vulgaire !

Je sais, je sais, mais on est pornographe ou on ne l’est pas, et la pornographie, c’est vulgaire. C’est l’érotisme qui est distingué. (C’est bien pourquoi il est si chiant.)

À ce propos, l’autre mardi, je ne sais quelle journaliste d’un journal de femme (Zaza ? Nana ? un truc dans ce goût), voulait, m’avait prévenu Anne Hautecœur, contacter quelqu’un du comité de lecture pour une fois de plus savoir la différence entre la pornographie et l’éréthisme, pardon, l’érotisme. J’avais dit d’accord, imprudemment. Et je m’en mordais salement les doigts. Coup de bol, voilà que Carlo Vivari passe pour corriger des épreuves. Comment que je me suis défaussé. Tiens, Chérivari, c’est pour toi, que je lui dis en lui passant l’appareil. Qu’il a pris, sans se méfier.

Le croiriez-vous ? Deux heures, montre en main, qu’il est resté accroché au biniou. Et que je te parle de la « montée du désir » ! Et que j’ergote sur le descriptif et le narratif. Il ne tarissait pas, Carlo. C’est beau, d’y croire encore. En plus il était tombé sur une nana branchée psy comme lui. Après le cul, c’est son mets préféré. Ah bon, vous avez fait un mémoire avec Trucmuche ? Et pourrais-je vous rencontrer à votre journal ? Futé, le Carlo, cherchant à se placer. Il se trouve qu’il écrit aussi des sucreries pour la presse féminine : des nouvelles en deux pages, à l’eau de rose…

Je me suis tiré, n’y tenant plus. Je croyais m’entendre, quinze ans en arrière. La différence entre l’érotisme et le porno. Qu’est-ce que j’ai pu raconter comme conneries à ce sujet !

Je serais curieux de lire la tartine qu’a dû pondre la « journaliste » en question. « La montée du désir… » J’en frissonne d’avance. Mais où en étais-je ? Ah oui, des poignées d’amour de Ludivine… et de ses velléités de régime. Bon, eh bien, nous en reparlerons un autre jour.

« La montée du désir… » À propos de désir, celui de Valérie dont vous allez lire la confession monte drôlement, vous allez pouvoir le constater. Ah, pour monter, il monte. Il va même déborder comme le lait qu’on oublie sur le feu…

À bientôt, amis, amies. Votre toujours dévoué

E.

1

MA COUSINE CANDICE

L’été venait de commencer.

Comme chaque année, je passais mes vacances dans la grande maison familiale, à Saint-Gilles, en pleine forêt de l’Ardenne belge. J’avais dix-huit ans et mon bac en poche. Je savais qu’à la rentrée, grâce à la complicité de ma cousine Candice, une nouvelle vie s’ouvrirait pour moi, à Liège.

Pourtant, je me sentais déprimée.

La raison était simple : je ne me trouvais pas assez belle pour espérer plaire aux garçons qui m’attiraient. J’essayais de me raisonner en m’examinant nue devant le miroir de ma chambre.

Rien à faire : je n’avais pas assez de seins et des fesses trop charnues. Je plus, je trouvais que ma peau pâle, mes cheveux et mes sourcils noirs me donnaient l’air sinistre.

Dans ces conditions, à quoi bon faire des efforts de toilette ?

Mes parents avaient beau me laisser libre de m’habiller et de sortir comme je l’entendais, je restais à lire dans ma chambre, en jean et T-shirt trop larges, de vieilles tennis aux pieds. Je faisais aussi de longues promenades solitaires en pleine forêt.

Je me souviens que je me masturbais beaucoup, dans la nature, dans ma chambre, dans la salle de bains… Depuis le début des vacances, c’était devenu une manie. Je craignais que ma mauvaise mine et mes cernes se remarquent, et qu’un membre de la famille ne se laisse aller à une réflexion ironique.

J’étais d’autant plus amère que ma cousine Candice, elle, rayonnait. Nous nous aimions beaucoup depuis l’enfance, où nous avions souvent joué à touche-pipi, mais désormais, tout nous séparait.

À vingt-cinq ans, blonde, bronzée, toujours vêtue sexy, lauréate de plusieurs concours de beauté, Candice terminait de brillantes études de droit à Liège.

Des copains en voiture de sport ou en moto venaient la relancer jusque sur notre lieu de vacances. Elle partait en virée avec eux, dans les boîtes d’Arlon, de Luxembourg, de Sedan.

Elle rentrait au matin, ses chaussures à la main pour ne pas réveiller les dormeurs.

À cette heure-là, je prenais mon petit déjeuner au lit en lisant. Elle entrait dans ma chambre, s’asseyait près de moi, prenait une gorgée de mon café, puis me racontait sa nuit en détail.

Nous n’avions jamais eu de secrets l’une pour l’autre ; jamais, nous ne nous étions trahies.

Candice était encore tout excitée de sa soirée. Ses yeux brillaient, elle sentait l’alcool et le sexe. Le plus souvent, après le restaurant et la boîte, elle avait baisé avec un copain, dans la voiture, à l’hôtel, chez des amis, ou sur une couverture dans l’herbe.

Je m’efforçais de sourire en l’écoutant porter des jugements critiques sur le physique et les performances de son compagnon du jour.

Candice était une éternelle insatisfaite ; au fond, elle aussi, comme moi, comme toutes les filles de l’époque, attendait le prince charmant. Elle le faisait en baisant avec tout le monde, moi avec personne…

L’écoutant dire du mal de son copain de la nuit, je pensais qu’à moi, ça m’aurait bien plu de faire l’amour avec lui. Quand l’un ou l’autre des amis de ma cousine entrait dans la maison prendre un verre, c’est à peine s’il me regardait. Il est vrai que je ne m’étais pas mise en frais pour lui.

À quoi cela aurait-il servi ? Je ne faisais pas le poids face à une Candice en minijupe et T-shirt moulants, juchée sur ses hauts talons, même si elle faisait son possible pour me mettre en avant.

Avant d’aller se coucher, ma cousine, rituellement, me lançait :

— Qu’est-ce que tu attends pour t’envoyer en l’air ? Tu n’es plus une gamine, Valérie. Fini les poupées…

Je répondais par une plaisanterie à propos du prince charmant, puis, en allumant une cigarette, reprenais mon roman retourné sur le drap.

Ma cousine me rappelait qu’à la rentrée, nous habiterions ensemble à Liège où, marchant sur ses traces, j’entamerais moi aussi des études de droit. Elle comptait sur moi pour faire la fête avec elle dans les boîtes d’étudiants de la ville.

Je faisais oui de la tête, puis rouvrais mon livre. Elle me l’arrachait des mains, je résistais par jeu, comme quand nous étions petites.

— Écoute-moi quand je te parle.

Elle touchait mes seins sous la nuisette transparente.

— Je t’assure que beaucoup de garçons préfèrent les petits nénés. Ils me l’ont dit.

Elle se penchait à mon oreille, pouffait en passant la main sous le drap pour me toucher le cul.

— Et les bonnes grosses fesses !

Elle me les pinçait à travers la mousseline, je me débattais, nous gloussions comme des gamines. Au moment de quitter ma chambre, reprenant son sérieux, elle ajoutait :

— Je vais te prendre en main. Tu dois changer de look, avoir enfin confiance en toi, draguer les minets…

J’étais d’accord pour qu’elle s’occupe de mon apparence, me mette en relation avec ses connaissances, mais voilà… elle ne trouvait jamais le temps pour ça. Elle était sans cesse invitée partout, harcelée de coups de fil et de lettres.

Moi, de ce côté-là, on me laissait tranquille ; je tournais en rond, me branlais nue sur des tapis de fougères, me frottais au tronc des arbres.

Un matin vers dix heures, revenant à moitié saoule de Charleville, Candice m’a posé des questions précises sur ma vie sexuelle.

Pour couper court, j’ai répondu en me détournant :

— Je me débrouille toute seule, c’est tout.

Elle a laissé passer un temps, avant de me demander d’un ton apitoyé :

— Tu n’en as pas marre de t’user les doigts ?

J’ai baissé les yeux.

— Si, mais… qu’est-ce que tu veux, c’est comme ça…

Elle m’a interrompue :

— Tu n’es plus vierge au moins ?

Pendant l’année scolaire, j’avais fait l’amour à la sauvette avec un ou deux garçons de mon âge. J’en gardais un souvenir mitigé. J’ai pu rassurer ma cousine.

Une fois de plus, elle m’a exhortée à m’arranger, à sortir, à me remuer le cul… Elle m’énumérait des conseils pratiques de drague, quand ma mère ou ma tante l’a interrompue en criant du rez-de-chaussée :

— Candice, c’est pour toi ! Téléphone ! Encore un jules, ma grande !

Tout de même, le 21 juillet, jour de fête nationale, nous avons décidé d’aller ensemble au bal de Saint-Gilles.

2

LE CAMIONNEUR

On dansait dehors, sous les marronniers, au son d’un orchestre mexicain. À des ficelles tendues de tronc à tronc pendaient des drapeaux noir jaune rouge. Des tonneaux de bière d’abbaye trônaient aux quatre coins de la piste de danse ; on se servait comme on voulait, les toilettes publiques ne désemplissaient pas.

Sur l’insistance de ma cousine, j’avais accepté de mettre une robe et de chausser des talons. J’avais grandi et forci les derniers mois, je me sentais à l’étroit. Davantage encore que d’habitude, j’avais honte de mon excès de croupe et de mon défaut de poitrine.

Au bar, près de l’orchestre, en buvant une bière en compagnie de ma cousine, je surveillais ma silhouette dans les miroirs.

Atterrée, je lui ai dit :

— J’ai envie de rentrer… j’ai l’air d’une jument.

Elle a choqué son verre contre le mien.

— Ne sois pas bête. Tout est possible, ce soir…

En effet, elle n’est pas restée longtemps sans cavalier. Un étudiant liégeois en vacances dans la région l’a bientôt accaparée. Ils ont dansé quelques slows ensemble, puis il lui a montré sa Porsche.

Avant de partir, elle est venue me faire la bise au bar.

— Antony m’invite à une rave-party au Luxembourg. Ça risque d’être chaud, je ne peux pas t’emmener. D’ailleurs, il n’y a que deux places dans sa voiture.

Elle m’a regardée dans les yeux pendant que l’étudiant faisait vrombir le moteur de son bolide.

— Promets-moi de t’amuser, ce soir. Demain matin, on se racontera tout. OK ?

J’ai promis de faire mon possible. Elle a couru vers la voiture qui klaxonnait. Je pensais à mon lit, à mes cigarettes, au livre qui m’attendait.

Comme chaque soir, après avoir éteint ma lampe de chevet, je me construirais un roman dans le noir, je me masturberais en faisant durer le plaisir jusqu’à épuisement.

La bière que j’avais bue m’avait donné envie de pisser. Il y avait la queue aux toilettes pour dames. J’ai décidé d’aller me soulager dans la nature, comme nombre de buveurs et de buveuses. Ensuite, je rentrerais tranquillement chez moi.

Je contournais la piste plongée dans une demi-obscurité à cause des slows, quand j’ai été invitée à danser. J’avais promis à ma cousine de tout faire pour sortir de ma coquille, j’ai accepté.

L’homme, un grand rouquin en pantalon et chemises négligés, m’a annoncé qu’il s’appelait Martin. Originaire d’Anvers, il était camionneur.

La musique jouait trop fort pour qu’on puisse parler, je me suis laissée aller dans les bras du routier qui me tenait serrée. Mes seins trop petits n’avaient pas l’air de le déranger ; il tenait ses larges mains déployées sur mes fesses.

Autour de nous, des couples s’embrassaient à pleine bouche en tournant lentement. Les hommes ne se gênaient pas pour peloter les femmes sous leur robe.

Martin me tenait étroitement plaquée contre lui. Il n’a pas tardé à me faire sentir qu’il bandait. Il avait une queue énorme, raide comme une barre. Je n’ai pas cherché à rompre le contact. D’ailleurs, n’ayant pas l’habitude de l’alcool, j’étais à moitié ivre.

Mon envie de pisser revenait ; je lâchais de la mouille dans ma culotte. Ma passivité encourageait Martin qui me malaxait les fesses à pleines mains en se frottant contre mon ventre. À la fin de la série de slows, il m’a embrassée sur la bouche.

Quand nous nous sommes séparés, il m’a invitée au bar. Gênée, je lui ai avoué que j’avais un besoin pressant à satisfaire. Comme il y avait toujours un quart d’heure d’attente aux toilettes dames, je me suis dirigée vers la forêt toute proche.

Martin m’a précédée sur le chemin en braquant sa torche électrique. On entendait monter des râles des fourrés avoisinants. Martin a eu un gros rire en disant qu’on ne « s’embêtait pas par ici ». C’était la première fois qu’il passait par l’Ardenne belge avec son camion.

Il a déniché un endroit propice pour moi, dans une clairière, entre deux épais bosquets. Il s’est éloigné en m’annonçant que lui aussi avait besoin de se soulager.

La lune passait derrière des nuages. Inquiète, je me suis retrouvée dans le noir. Mais mon envie me gonflait la vessie. Je me suis dépêchée de relever ma robe, de baisser ma culotte tellement humide que j’en avais honte. Je me suis accroupie dans l’herbe.

Le sifflement de mon jet m’emplissait les oreilles, pourtant il me semblait entendre des pas. Je me vidais en trombe, il n’était pas question que je m’interrompe. J’ai poussé un cri quand le faisceau d’une lampe-torche a éclairé mon sexe.

C’était Martin.

— N’aie pas peur, je suis revenu te tenir compagnie. Regarde, moi aussi, je pisse.

Il a éclairé son sexe. Sa queue dressée projetait son jet très haut. C’est à peine si, jusque-là, j’avais pu observer un pénis. Celui de Martin, lesté de lourdes couilles poilues, se terminait par un énorme gland rouge foncé. Il a de nouveau braqué sa lampe sur mon bas-ventre.

Impossible de refermer les cuisses, je me serais arrosée. Et puis j’avais envie de le laisser se rincer l’œil. Je sentais que je mouillais en pissant.

Lui ne se privait pas de faire ses commentaires :

— Tu as une belle chatte… tu me laisseras la caresser ?

J’ai répondu oui d’une voix rauque. Les garçons qui m’avaient baisée l’avaient fait avec une telle rapidité que je n’avais presque rien senti. Martin, un homme fait, saurait me faire jouir, lui. Du moins, je l’espérais.

Il finissait de pisser tout près de moi. Son jet atterrissait dans la mare qui grandissait à mes pieds. Une fois vidée, je me suis redressée sans chercher à remonter ma culotte. Il s’est approché tout près, son gland a pénétré dans mes poils.

Quand j’ai senti sa queue toucher mon bouton, j’ai gémi. Il passait ses mains sous mon T-shirt. Il a tiré sur mon soutien-gorge pour me caresser les seins.

— J’aime bien tes petits nichons…

Tout de suite après, il m’a touché les fesses. Il les a séparées pour passer sa main dans ma raie, à la recherche de l’anus, puis plus bas, du vagin.

Il a murmuré :

— Qu’est-ce que tu mouilles ? Ça fait longtemps que tu ne l’as pas fait ?

Je n’ai pas répondu. Je me suis serrée contre lui ; sa queue est passée sous ma fourche, séparant mes grandes et mes petites lèvres. Sa bouche était contre mon oreille.

— Ta mouille sur ma bite… ta pisse, ton jus…

Son gland pointait à l’entrée de ma raie, je le sentais frémir dans les poils frisés autour de mon anus.

— Viens.

Me prenant sous les aisselles, il m’a entraînée vers un tronc d’arbre où il m’a fait m’adosser. Passant son bras à la saignée de mon genou, il m’a obligée à lever haut la jambe. On ne m’avait jamais fait ça.

Me sentir écartelée, comme ça, en plein air, me faisait mouiller davantage. Il a présenté sa queue à l’entrée de mon vagin.

— Cochonne, tu es pleine de pisse… et de mouille.

J’étais très étroite à cette époque ; il y allait doucement, à petits coups de reins, mais ça glissait bien dedans. Me soutenant par le cul, maintenant ma jambe en l’air, il s’est enfoncé sans effort jusqu’à la racine.

C’était trop, j’ai fermé les yeux. Il me remplissait, son gland touchait le fond, ses couilles se balançaient contre ma cuisse. Il me susurrait des insanités tendres à l’oreille. Secouée par un orgasme, j’ai enserré son cou de taureau à pleins bras.

Il a senti que je jouissais.

— Salope, attends-moi…

Il y allait à grands coups de reins. Sa queue coulissait en moi avec des bruits mouillés. Son gros doigt me titillait l’anus. Il me tétait à travers mon soutien-gorge de mousseline.

Planté tout au fond, il a éjaculé en poussant un grognement. Il s’est retiré, puis m’a aidée à m’étendre dans l’herbe. Encore tout essoufflée, je me suis essuyé la chatte avec des feuilles.

Tout avait été très vite, mais j’avais bien joui. Je supposais que ce n’était qu’un début. J’ai déchanté quand Martin s’est remis debout en refermant sa braguette. Son camion était garé à proximité du lieu de la fête ; il devait reprendre la route sans tarder vers Anvers.

Après quelques heures de sommeil chez lui, il poursuivrait vers Hambourg, Copenhague, la Suède, la Finlande… Il ne savait pas du tout quand il repasserait dans la région.

Très déçue, je l’ai raccompagné à son semi-remorque. Il a pris mes coordonnées, puis a écourté les adieux en sautant dans sa cabine. Désormais, la musique de la fête me cassait les oreilles.

Je suis retournée vers la maison familiale en prenant à travers champs. Je me tordais les pieds sur mes hauts talons. Je me disais que j’aurais mieux fait de rester chez moi bien tranquille, comme d’habitude.

3

LA CRèME

Je lisais en fumant cigarette après cigarette. J’attendais le retour de Candice. Il faisait grand jour quand elle est rentrée, les yeux flous, ses chaussures à la main. Elle a poussé la porte de ma chambre avec précaution.

Voyant que je ne dormais pas, elle est redescendue nous préparer du café. Je devais faire une drôle de tête ; elle m’a demandé :

— Alors, raconte…

Je me sentais triste, mais tout de même, j’avais réussi un bon coup. J’ai raconté ma soirée par le menu, en insistant sur les compliments du routier à mes seins, à mes fesses, à mon sexe…

— Tu vois quand tu veux…

Ensuite, elle m’a fait le récit de sa nuit. Elle avait bu, fumé, pris des champignons hallucinogènes, et pour finir, avait baisé avec le garçon à la Porsche et un de ses copains. Deux gamins vicieux, à l’entendre. Ils l’avaient prise ensemble.

Elle s’était fait enculer, et pour une fois, ça lui avait réussi. D’après elle, il fallait que j’essaie la sodomie ; c’était une jouissance très différente de la baise, à certains égards plus intense.

J’ai répondu que je ne demandais pas mieux, à condition que le garçon me plaise.

Candice poursuivait son récit malgré ses difficultés d’élocution dues à la fatigue et à l’abus de stupéfiants.

Pour s’exciter au moment de la baiser une deuxième fois, l’étudiant à la Porsche lui a administré quelques coups de ceinture sur le cul. Assommée de drogues, elle n’a pas senti la douleur ; déçu par son manque de réactions, le garçon a renoncé très vite.

Elle m’a montré ses bleus sur les cuisses, puis baissant sa culotte, sur les fesses.

J’avais l’habitude de voir ma cousine nue. Enfants, nous prenions notre bain ensemble. Mais depuis quelques années, chaque fois, je recevais un choc tant je la trouvais bien faite.

Ses longues cuisses, sa taille mince faisaient ressortir le dessin de ses hanches de garçonne. Son petit cul bien cambré, doré aux UV, était coupé par une raie mince comme un trait de rasoir. Deux marques mauves le barraient. Ses jambes soigneusement épilées, elles aussi portaient des traces.

Candice a ajouté qu’après l’avoir fouettée sans que cela fasse d’effet, son copain l’avait invitée à lui rendre la pareille. À la grande surprise de Candice, l’étudiant se branlait comme un malade sous les coups de ceinture.

— Je l’ai mis dans un état… je l’ai zébré… mais maintenant, je commence à avoir mal, il n’y a pas été de main morte, ce petit con.

Sa voix devenait pâteuse. Elle tombait de fatigue. Renonçant à se rajuster, elle m’a embrassée sur les joues, manquant s’écrouler sur mon lit. Elle avait l’intention de regagner sa chambre, de passer de la pommade sur les traces de coups, mais elle ne tenait plus sur ses jambes.

Je l’ai soutenue le long du couloir. Sentir son corps presque nu contre le mien me troublait. J’avais joui avec le camionneur, mais pour finir, il m’avait abandonnée ; j’avais besoin de tendresse. De douceur féminine.

Candice se laissait porter le long du couloir, en s’appuyant de tout son poids sur mes épaules. Ses seins à l’air, en se balançant, frôlaient les miens ; sa hanche se frottait contre moi.

Elle a gloussé :

— Heureusement que tu es là, poupette…

C’est un des surnoms qu’elle me donnait quand j’étais encore toute petite, au temps où elle me préférait à ses poupées. Elle m’habillait, me déshabillait, me talquait entre les cuisses et les fesses, me manipulait à l’infini.

Après une nuit blanche, je n’étais pas bien vaillante non plus. Nous nous sommes écroulées sur le lit de Candice, elle nue, moi en fine chemise de nuit.

Un tube de crème pour la peau traînait sur sa table de nuit. J’en ai pris une grosse noix que j’ai étalée sur ses cuisses. Dans son état de torpeur, elle respirait plus vite.

Elle a murmuré :

— Tu fais ça bien… ça me soulage… continue… plus haut.

Elle venait de baiser toute la nuit avec deux mecs, elle ne désirait tout de même pas que je la branle ! Comme je l’ai dit, nous avions joué à touche-pipi pendant des années, mais depuis qu’elle menait la grande vie à Liège dans le milieu étudiant, il ne s’était presque plus rien passé entre nous.

Je ne me suis pas dérobée quand elle a posé ma main pleine de crème sur son sexe. Écartant les cuisses en grand, elle a murmuré :

— Fais-moi du bien…

Allongées côte à côte sur le lit, dans la pénombre, nous ne pouvions voir ce que nous faisions. Je la branlais en douceur ; mes doigts remontaient le long de ses petites lèvres qui se gonflaient, s’écartaient sur sa fente ruisselante.

Elle me guidait, amenant mes caresses au plus près du clitoris, sans jamais le toucher.

— Oui, comme ça, continue… pas trop fort… les mecs ne savent pas me faire du bien comme j’aime.

Passant sa main sur la mienne, elle a chargé ses doigts de crème, puis a posé sa paume sur ma motte. Ses phalanges frôlaient les bords de ma fente Une bienfaisante chaleur envahissait mon ventre. Écartant les cuisses, j’ai poussé un long soupir de satisfaction.

Candice m’a chuchoté :

— On est bien, hein ? Comme quand on était petites.

J’ai émis un bruit de gorge en lui titillant la base du bouton. Elle a gémi :

— Oui, branle !

Jugeant à ce moment mes gestes trop timorés, elle a réuni deux de mes doigts, qu’elle s’est enfoncés dans le vagin. Elle m’a pénétrée de la même manière. Nous bougions le bassin ensemble, au même rythme, en faisant durer le plaisir.

D’une voix étranglée, elle a exigé que je lui enfile trois doigts. Ce que j’ai fait, lui distendant la chatte, la lui pistonnant jusqu’au fond.

— Arrête… je jouis… oui… doucement…

Excitée de l’entendre haleter sous l’orgasme, je jouissais à mon tour, pendant qu’elle essayait en vain de m’enfiler trois doigts. Nous nous sommes endormies côte à côte, sans prendre la peine de nous glisser sous les draps.

Quelques heures plus tard, une envie de pisser m’a réveillée ; j’en ai profité pour regagner mon lit à pas de loup.

4

LA FEMME SCULPTEURE

Le bal à Saint-Gilles n’a été qu’un intermède, de même que l’épisode avec ma cousine. Je ne recevais pas de nouvelles de Martin qui parcourait en tous sens l’Europe du Nord d’Anvers à Saint-Pétersbourg. Candice, elle, sortait presque tous les soirs.

Déprimée, énervée, je lisais de plus en plus tard, si bien que je dormais déjà quand elle rentrait aux petites heures. Après quoi, elle récupérait jusqu’au soir, avant de repartir sur un coup de fil, ou sur un coup de tête.

Quand nous nous croisions, elle me promettait de s’occuper de mon look, de mes sorties, puis disparaissait au soir tombant.

Par hasard, je suis tombée sur une annonce du journal gratuit local. Une artiste assez connue dans la région recherchait des modèles féminins. Elle précisait même l’âge de celles qu’elle recherchait : autour de dix-huit ans.

Un matin, j’ai téléphoné à cette Marina pour dire que j’étais intéressée. Elle m’a demandé de passer la voir tout de suite si je n’avais pas d’autre obligation. C’était à quelques kilomètres à peine, en pleine forêt d’épicéas.

J’ai pris mon vélo.

Marina m’attendait, assise sur les marches de son chalet de style nordique, en fumant un long cigarillo. Elle avait la quarantaine, des cheveux noirs coupés court, des pommettes hautes, des yeux bridés, un menton volontaire.

En souriant, elle m’a dit que j’étais la première à répondre à son annonce. Elle a remarqué que nous étions habillées de la même manière : jean trop large, T-shirt flottant, tennis. Sauf que, sous le corsage de Marina, on voyait bouger des seins lourds sans soutien-gorge.

Elle m’a offert le café. J’étais assise sur un banc à la table de l’immense cuisine ; elle circulait dans la pièce, sa tasse à la main, son cigare à la bouche, en m’étudiant de la tête aux pieds.

J’étais gênée, mais elle m’a rassurée :

— Je suis une professionnelle. Ce sont les masses de ton corps dans l’espace qui m’intéressent.

Une statue en bois blond, poli, occupait un coin de la pièce. Il s’agissait d’une jeune fille à quatre pattes. De longs cheveux lisses encadraient un visage d’une grande finesse.

Quand j’ai attiré l’attention de Marina sur la statue, elle s’est détournée, le regard dur.

— Ne parlons pas de ça. J’y ai beaucoup travaillé. Ce n’est qu’une petite conne qui m’a trahie.

J’ai été surprise par son brusque changement de ton. Elle s’est vite reprise. Tout en marchant à me donner le tournis, elle se lançait dans des théories sur l’art. J’avais du mal à la suivre. Il était beaucoup question de masses, d’espace…

Elle a posé sa tasse de café, a allumé un nouveau cigarillo, puis m’a fait signe.

— J’ai envie de travailler. Tu viens ?

Je l’ai suivie dans son atelier, à l’étage au-dessus.

— Déshabille-toi pendant que je prépare mes feuilles. Je fais des tas de croquis avant d’attaquer le matériau.

L’idée que je devrais me mettre nue ne m’avait pas effleurée. J’hésitais, les bras ballants au milieu de la pièce où la lumière entrait de tous les côtés.

Marina a relevé la tête.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ?

Elle est venue vers moi, un demi-sourire aux lèvres. Elle m’a pris le menton, a planté ses yeux noirs dans les miens.

— C’est la première fois que tu poses ?

J’ai fait oui de la tête.

— Pour te mettre à l’aise, je vais me déshabiller aussi. D’ailleurs, je préfère travailler nue… les ondes…

Elle a fait passer son T-shirt par-dessus sa tête en guettant mes réactions. Ses seins nus s’agitaient. Ils étaient beaux ; elle le savait. En forme de poire, très écartés sur le buste, ils ne formaient presque pas de pli dessous. De larges aréoles sombres les terminaient. Ses mamelons épais comme des phalanges pointaient.

— Allez, fais comme moi.

Comme j’hésitais toujours, elle s’est approchée en m’adressant un sourire d’encouragement.

— Allons…

Elle a soulevé mon T-shirt, j’ai levé les bras, elle me l’a retiré. Elle fixait mes seins couverts de chair de poule, dont les mamelons se dressaient à la fraîcheur.

— Très bien, ils sont très bien…

Quand je lui ai dit que je les trouvais trop petits au goût des hommes, elle a fait un geste véhément de la main.

— Les hommes ne connaissent rien aux femmes. C’est pas d’aujourd’hui.

Elle ôtait déjà son pantalon. Pressée de lui montrer ma bonne volonté, je l’ai imitée. Elle n’avait pas de culotte. Ses poils noirs s’étalaient en triangle hirsute sur son bas-ventre. Elle ne manifestait aucune gêne.

Saisie, je suis restée les doigts engagés dans l’élastique de ma culotte. Marina m’a tourné le dos pour poser son jean sur une chaise. Son large cul était bien ferme. Ses fesses s’écartaient quand elle marchait, révélant le bouquet de poils noirs qui ornait son anus.

Quand elle est revenue vers moi d’une démarche naturelle, je me suis hâtée de baisser mon slip pour ne pas m’attirer de remarque. Elle hochait la tête d’un air satisfait en rallumant son cigarillo.

Un miroir latéral me renvoyait mon image. Épaules grêles, bras minces, petits nichons, ventre plat, hanches trop larges pour l’étroitesse de la taille, cuisses charnues, petite fourrure noire frisée comme de l’astrakan. Je me trouvais impossible.

Tel n’était pas l’avis de Marina, qui m’étudiait en me tournant autour.

— Ton corps m’intéresse. Il est coupé en deux, tu vois ?

Elle m’a campée devant la glace. Ses doigts me frôlaient. Du tranchant de la main, elle a tracé une ligne horizontale à hauteur de mon nombril.

— En haut, la jeune fille… en bas…

Elle a laissé passer un temps. Ses doigts frôlaient mes poils, mes fesses, mon entrecuisse.

Elle a conclu d’une voix sourde :

— La femme.

Des gouttes de sueur brillaient aux ailes de son nez, qui frémissaient. Elle est retournée à son chevalet surchargé de feuilles blanches. Ses fesses en gouttes d’huile étaient légèrement bronzées ; elle devait les exposer au soleil ; je ne l’imaginais pas courant les esthéticiennes comme Candice. Néanmoins, elle entretenait son corps.

Elle a fait volte-face.

— Oui, j’ai un beau cul… j’ai fait beaucoup de danse.

Elle a ajouté d’une voix pensive :

— C’est important, le cul, dans notre métier.

Elle m’a désigné, placé en pleine lumière, un tabouret à plateau rond, doté d’une grosse vis tournante.

— Mets-toi comme tu veux dessus. Mais je veux voir ton cul.

Je considérais le tabouret d’un œil stupide. Comment s’y installer sans s’asseoir ? Devant mon expression désappointée, elle fait quelques pas vers moi, en courant sur la pointe de ses pieds nus, comme une danseuse. Ses beaux seins sautaient.

Elle m’a embrassée sur les joues.

— Tu es trop drôle…

Ses seins, ses hanches me frôlaient.

— Mets-toi comme tu veux. Cherche, crée…

Je me suis juchée à genoux sur le tabouret. Je levais les bras dans une jolie attitude, mais je n’ai pas tenu longtemps. La douleur aux genoux était trop forte.

Énervée, je me suis placée sur le ventre, les mains et les pieds au sol, les fesses à l’air, dans une posture vulgaire.

— Très bien, tourne avec le plateau, m’a lancé Marina.

J’ai obéi. Quand mon cul levé s’est trouvé dirigé vers elle, elle m’a crié :

— Stop, très bien, ne bougeons plus.

J’avais l’impression d’être un crabe à l’étalage du poissonnier. Marina rapprochait son chevalet. Elle se penchait pour m’observer de près. La fumée de son cigare, passant dans ma raie entrouverte, faisait frissonner mes poils de cul.

J’avais honte de mouiller dans une posture aussi humiliante. Le bois du tabouret serait taché ; ça se verrait. Quand Marina m’a dit de me retourner, les fesses sur le plateau du tabouret, j’ai eu un moment d’hésitation. Je me suis exécutée avec réticence : elle allait constater mon excitation.

Elle a simplement dit d’une voix neutre :

— Je vois… Tu aimes poser pour moi, finalement.

Elle m’a fait écarter les cuisses face à elle. C’est sur ma fente ouverte, dans mes poils, que je sentais passer la fumée de son cigarillo.

— Tu n’en peux plus, je vais te soulager.

J’ai esquissé le geste de me redresser.

— Non, reste comme ça, tu es très bien.

Me soutenant par les épaules de son bras musclé, elle m’a mis la main au sexe. C’est allé si vite que je n’ai pas eu la présence d’esprit de refermer les cuisses. Ses lèvres parcouraient mes seins.

— Laisse-toi aller… tu en meurs d’envie… je connais ça… j’ai l’habitude des petites débutantes émotives…

En effet, elle avait l’habitude de branler les filles. Ses doigts électriques parcouraient mes petites lèvres sans trop appuyer, recueillaient la mouille, l’étalaient sur mon bouton.

Me serrant contre elle, elle m’a branlée. Son majeur s’agitait à la racine de mon clitoris. C’était meilleur que quand je me le faisais moi-même. Elle avait une façon de procéder à la fois rapide et légère.

Renversée en arrière sur son bras, comme une petite fille lovée contre sa mère, je gémissais. De temps à autre, elle me pinçait les petites lèvres, m’enfonçait son doigt bien raide dans la chatte. Je m’arquais en criant.

— Oui, c’est bien… tu es sensible… donne-moi ta jouissance… maintenant !

Elle faisait rouler mon bouton sous sa paume, le reprenait entre ses doigts, l’étirait par saccades. Elle me malmenait, mais étrangement, ça me plaisait. Je voulais mon orgasme pour lui faire plaisir. Elle m’a renversée en arrière, dégageant mon cul ; j’ai ramené mes jambes repliées sur mon ventre.

Alors, elle m’a planté ses doigts en fourchette ensemble dans les orifices. Mon vagin et mon anus étaient remplis. J’ai poussé un râle, secouée de soubresauts.

J’étais vidée ; elle m’a remise d’aplomb sur le tabouret, m’a obligée à pencher la tête jusqu’à ce que mes lèvres touchent ses poils.

— À ton tour de me soulager… tu m’as excitée, tu sais… de bon matin, comme ça…

Elle se conduisait comme un homme ; même sa voix était devenue grave. D’une poigne ferme, elle serrait mes cheveux sur ma nuque. Elle a plaqué mon visage contre sa chatte qu’elle entrouvrait à deux doigts.

Son odeur de femme excitée me soûlait. L’orgasme soudain qu’elle venait de m’infliger me faisait encore trembler. Quand j’ai eu son gros bouton dans la bouche, elle s’est mise à respirer très vite.

— Oui… comme ça… broute-le-moi, j’adore.

Elle donnait des coups de bassin en avant, comme un garçon qui baise debout. Sa voix s’assourdissait, prenait des inflexions rauques ; elle employait des mots vulgaires :

— Bouffe-le-moi… bois le jus de mon con…

Elle a poussé un cri aigu, s’est figée en fourrageant à deux mains dans ma chevelure ; une giclée tiède a envahi ma bouche. Elle venait de lâcher une giclée de pisse en jouissant, comme un homme qui éjacule.

Aussitôt après, elle s’est laissé tomber sur le plancher, où elle est restée un moment, les membres écartés, les yeux clos. Sa respiration emballée soulevait ses seins.

Elle parlait bas en détachant ses mots :

— Tu m’as eue… je ne m’attendais pas… tu es douée pour une gamine… c’était très fort…

Encore assommée, elle s’est remise debout avec difficulté, s’est rhabillée.

Elle avait une voix lasse.

— Si tu veux prendre une douche, c’est en bas. Après, il faudra que tu me laisses, j’ai un boulot urgent à finir… des trucs emmerdants que je dois livrer à Bruxelles demain.

Elle était devenue distante, maussade même. Étonnée, j’ai rassemblé mes affaires. Je suis redescendue à la cuisine, près de laquelle était aménagée une salle de bains.

Après la douche, je me suis rhabillée. À la table de la cuisine, Marina fumait un cigarillo en reprenant un café. Elle avait les yeux perdus du côté de la statue de la gracile jeune fille à quatre pattes. Elle a sursauté, m’a adressé un sourire contraint, mais je sentais qu’elle était satisfaite de me voir partir.

Je me suis dit qu’elle se comportait comme un macho ; une fois son plaisir pris, elle retournait à ses affaires. Elle m’a quand même raccompagnée à l’endroit où j’avais garé mon vélo, contre un arbre de la cour.

Elle avait l’air pensive.

— Reviens quand tu veux, on essaiera de travailler pour de bon… et de s’amuser. Aujourd’hui, je ne peux pas.

J’ai repris la route pour la maison familiale. Candice, qui était rentrée après mon départ, dormait déjà. Mais le soir, par extraordinaire, elle n’avait pas de sortie prévue. Je lui ai parlé de Marina ; elle voulait tout savoir, je ne lui ai rien caché.

Nos petits jeux exceptés, Candice n’avait jamais eu d’expérience avec une fille ; elle ne croyait pas pouvoir jouir avec une fille comme Marina. J’ai répondu que moi non plus, je n’y croyais pas… pourtant, je m’étais laissé prendre.

Elle a eu un petit sourire.

— Continue avec elle. Tu me raconteras. Ça m’intéresse.

J’ai proposé que nous allions la voir ensemble. Elle a fait la moue.

— Non, je n’aime pas être dominée par de genre de bonne femme. Même avec les mecs, c’est moi qui décide. Je ne me laisse faire que quand je l’ai décidé. Cette Marina ne m’inspire pas.

Elle a pris un air las.

— Mais d’un autre côté, tous les petits minets que je connais me déçoivent… Ils ne veulent que tirer leur coup vite fait avec moi, et c’est tout.

Décidément, elle était amère.

— Je suis pas mal physiquement, ça les flatte… ils aiment se montrer avec moi, mais sortis de là…

C’était mon tour de lui remonter le moral. Je lui ai dit qu’elle avait trop tiré sur la corde les temps derniers ; elle avait un coup de fatigue.

— Tu as peut-être raison. Je ne vais pas me mettre à déprimer. Ça ira mieux demain.

5

LE GODE-VENTOUSE

J’avais laissé mes coordonnées à Marina. J’espérais qu’elle m’appellerait. D’un coup, elle m’avait révélé toute une part enfouie de ma vie. Je me disais qu’elle avait encore beaucoup de choses à m’apprendre. Sur la jouissance, sur l’art, sur la vie…

J’attendais son coup de fil, qui ne venait pas. J’avais envie de remettre mon sexe entre ses doigts, d’explorer son corps, de passer la nuit avec elle à faire l’amour. À présent, je détestais me masturber. Je trouvais ça trop triste, alors qu’il y avait tant de façons d’avoir du plaisir avec quelqu’un d’autre.

Un matin, alors que Candice revenait fourbue – et mécontente – d’une de ses virées, j’ai décidé de rendre visite à Marina sans prévenir, pour lui faire une surprise. Après tout, ce n’était qu’à quelques kilomètres à vélo.

Ma cousine émoustillée m’a encouragée à le faire. Elle m’attendrait ; je lui raconterais tout à mon retour.

Le terre-plein devant le chalet était désert, mais la porte d’entrée ouverte. J’ai laissé mon vélo à l’ombre sous un arbre.

Je suis entrée dans la cuisine. La statue de bois blond avait changé de place. Elle était posée sur la table de la cuisine, où se trouvaient aussi une cafetière et deux tasses. Marina avait-elle de la visite ?

J’allais emprunter l’escalier qui menait à l’atelier quand j’ai entendu un gémissement sonore, de douleur ou peut-être de plaisir. Saisie, je suis restée le pied en l’air.

Marina recevait-elle un autre modèle dans mon genre, à qui elle sortait aussi le grand jeu ?

Mon cœur sautait dans ma poitrine ; j’avais la gorge sèche. Je voulais savoir ce qui se passait dans l’atelier, sans avoir à me découvrir. Pour rafraîchir ma bouche et tâcher de me calmer, j’ai pris une gorgée à une bouteille d’eau posée sur la table, près de la statue.

Sans trop savoir quoi faire, je suis ressortie de la maison. J’aurais pu reprendre mon vélo à couvert sous les arbres et repartir. J’ai entendu un nouveau gémissement, plus strident.

J’avais envie de savoir ce qui se tramait là-haut.

À tout hasard, j’ai fait le tour de la maison. Levée contre un mur, une échelle menait à la gouttière du toit. J’ai constaté que la baie vitrée de l’atelier était ouverte.

La voix masculine de Marina m’est parvenue :

— J’en ai marre de toi, Tacha, et de tes petites histoires de cul à la mords-moi-le-nœud…

Il y a eu un claquement suivi d’un cri. Je n’ai plus hésité, j’ai grimpé à l’échelle, au demeurant large et bien plantée dans la terre. D’ailleurs, l’atelier n’était pas si haut ; j’ai vite atteint l’ouverture.

J’ai d’abord aperçu Marina debout, bien cambrée, seins nus en avant. Une longue blonde nue, à plat ventre sur le tabouret que j’avais déjà pratiqué, me cachait à demi la maîtresse des lieux. À la finesse du visage, à la mince silhouette, j’ai aussitôt reconnu le modèle de la statue.

Cette Tacha avait les cheveux dans la figure et les yeux noyés de pleurs. Quand Marina s’est déplacée, juchée sur de hauts talons, j’ai failli pousser un cri. Elle était pourvue d’un pénis en érection ! En tout cas, l’objet couleur chair faisait parfaitement illusion. Elle le manipulait avec aisance, comme un garçon mal élevé. On aurait dit que l’organe lui appartenait pour de bon.

Elle a accentué sa voix d’homme pour lancer :

— Tu es encore allée traîner chez cette salope de grande bourgeoise, hein ? Avoue !

Elle a donné un coup de pied dans les jambes de la blonde, ce qui a fait tourner le tabouret. Les menues fesses pâles du modèle étaient marquées de traces de doigts ; elle venait de se faire corriger.

L’artiste s’est approchée de sa victime.

— Tu me dégoûtes, tiens ! Je peux me passer de toi… j’ai fait paraître une annonce… les filles défilent ici.

Tacha se tordait les mains.

— Pardonne-moi. Je ne savais plus ce que je faisais. Et puis l’argent, tu comprends…

Marina a violemment claqué les minuscules seins de la fille.

— Ne me parle plus d’argent… sinon, je t’envoie faire le trottoir à Bruxelles.

Elle l’a prise aux cheveux, lui a renversé la tête en arrière. L’expression de Tacha, de souffrance et de désespoir, la rendait plus belle encore. Ses joues empourprées mettaient ses immenses yeux verts en valeur. Elle avait une bouche étirée de poisson, aux lèvres pleines, aux longues dents nacrées.

La voix de l’artiste a changé. On aurait dit qu’elle roucoulait à l’oreille de son modèle.

— Tu me fais mouiller, petite salope… tiens, suce ma nouvelle bite.

Une main crispée dans les cheveux dorés de la fille, l’autre lui abaissant la mâchoire, elle lui a enfourné son gode dans la bouche. Tacha, apaisée d’un coup, tétait goulûment, les yeux mi-clos.

Comme un homme, Marina donnait des coups de reins, en geignant de plaisir, à croire que la fille lui suçait le gland pour de bon. Il est vrai que le gode, dépourvu de lanières, tenait au bas du ventre comme par miracle.

Marina s’est retirée en pressant vivement ses grosses couilles souples. Des jets blancs inondaient la figure du modèle qui se léchait la commissure des lèvres.

— En position ! a lancé Marina.

Tirant sur les cheveux de Tacha, elle a fait effectuer un demi-tour au plateau du tabouret. Marina s’est retrouvée entre les jambes de la fille.

— Écarte mieux que ça, cambre-toi.

Tacha a ouvert les jambes en grand compas. Ses talons rouges ont raclé le plancher ; elle a soulevé son petit cul bien rond de gamine. La bite à la main, Marina fouillait du gland dans la fente. Prenant la fille aux hanches, elle s’est enfoncée jusqu’aux couilles.

Tacha s’est soulevée en poussant un râle.

— Oui, tu me remplis…

Marina, les traits creusés, donnait des coups de reins ; ses gros seins en sueur sautaient sur son buste ; elle respirait vite. J’entendais les frottements mouillés de la bite ramonant la chatte. L’artiste se servait des longs cheveux blonds du modèle comme de guides. Elle tirait dessus.

L’autre piaillait en soulevant le torse et en tortillant des fesses avec frénésie.

— Oh, tu me le mets profond…

Marina s’est couchée sur le dos de la fille ; le pénis a disparu dans le vagin jusqu’aux couilles.

— J’espère que tu le sens passer…

Elle la pilonnait, ses jambes musclées enserrant celles, gracieuses, du modèle. Elles criaient ensemble. Marina pétrissait les petits seins, en pinçait les bouts. Quand la blonde, repue, a cessé de s’agiter, l’artiste s’est redressée en retirant le gode du vagin. Serrant le pénis à deux doigts, elle l’a ajusté plus haut, devant l’anus.

Le modèle a protesté :

— Non, tu sais que ça me fait mal…

Marina pesait pour introduire le gland.

— J’ai envie d’enculer. Pousse comme pour chier.

Tacha a tenté de se débattre ; Marina lui a claqué le cul de sa main ouverte, à toute volée, aller et retour. Le modèle a poussé des cris, puis elle est restée inerte. Sauf ses fesses que je voyais s’entrouvrir ; elle poussait comme l’artiste le lui avait ordonné.

Marina donnait des coups de reins pour faire pénétrer son gode, qui paraissait bloqué à l’entrée.

— Branle-toi sur le tabouret, a lancé Marina, ça va aider à la pénétration.

La blonde, docile, agitait son bassin sur le plateau du siège. Le gode s’enfonçait par à-coups. Elles se branlaient toutes les deux, en poussant des gémissements ; l’une sur le rebord du tabouret, l’autre contre la base du gode.

L’artiste a lancé d’une voix éraillée :

— Tu sens comme je t’encule ?

Le modèle, incapable de répondre, poussait des râles de plus en plus rapprochés. Quand Marina a pressé ses couilles à pleine main, la blonde s’est figée en couinant.

— C’est chaud… ton lait… tu m’en mets plein le cul…

Quand Marina s’est levée, son gode luisant oscillait. D’un geste brusque, elle l’a détaché de son bas-ventre ; j’ai vu que la base de l’engin comportait une forte ventouse transparente.

Pour faire tenir celle-ci sur son sexe, Marina avait rasé une grande partie de ses poils. C’était étrange, cette plage glabre de la dimension d’une tranche de citron au milieu de son buisson. Au sommet de la fente nue, le clitoris d’un rouge cramoisi avait un aspect tuméfié à cause de la pression de la ventouse. Marina se branlait en pénétrant Tacha.

La Russe a envoyé le gode rouler sur le plancher, en direction de ma fenêtre, puis s’est agenouillée entre les cuisses de la fille qui demeurait inerte, ses cheveux traînant sur le sol. Elle la léchait dans la raie.

— J’adore le lait concentré sucré quand il sort de ton trou du cul.

Le modèle ne poussait plus que de longues plaintes basses, comme après une trop forte dose de plaisir.

— Viens avec moi sous la douche. Avant, on va pisser ensemble.

Soutenant la fille appuyée sur son épaule musclée, l’artiste s’est dirigée vers l’escalier. Je voyais leurs culs se dandiner, l’un de jument, l’autre de poupée. Quand elles ont disparu dans l’escalier, j’ai aperçu le gode sur le plancher, à deux pas de ma fenêtre.

Couleur chair, il était hallucinant de vérité ; je le voulais absolument. Après tout, je ne risquais rien ; j’ai enjambé le cadre, posé un pied prudent sur le sol, empoché l’objet. Je me suis hâtée de descendre de mon perchoir sans bruit.

Personne dans la cour ; elles étaient sans doute déjà sous la douche. J’ai retrouvé mon vélo ; je me suis éloignée à toutes pédales.

Il n’était pas plus de dix heures quand j’ai retrouvé Candice dans sa chambre. Lassée de m’attendre, elle s’endormait. Je lui ai raconté tout ce que j’avais vu et entendu dans l’atelier. Je me souviens avoir insisté sur l’image renversante de Marina avec sa bite en érection.

Les yeux de ma cousine se fermaient, mais un sourire réjoui errait sur ses lèvres. Elle caressait le gode encore tiède d’avoir ramoné le vagin et l’anus de la blonde.

— Il est doux au toucher, c’est de la basane, mieux que du cuir ou du plastique.

Elle le reniflait du gland aux couilles.

— Ça sent bon, une femme qui jouit… Je me demande si je ne vais pas tourner gouine… j’en ai tellement plein le cul des mecs !

Elle serrait l’objet contre elle, comme une poupée. Je n’ai pas eu le cœur de le lui retirer. Elle s’est endormie avec, le gland contre sa joue.

Je comptais récupérer l’objet le lendemain. Et m’en servir. En effet, j’avais perdu mon camionneur et ma femme sculpteure, je me sentais négligée par ma cousine, je n’avais plus que le gode pour me consoler de ma solitude.

6

LES COUSINES

Candice se réveillait vers quatre heures de l’après-midi. Elle était déjà en peignoir de bain quand je suis entrée dans sa chambre. Elle m’a adressé un drôle de sourire en allant fermer la porte à clef.

Sur une tablette, j’ai remarqué, près d’un rasoir jetable et d’une paire de ciseaux, une petite cuvette d’eau savonneuse où flottaient des poils blonds. J’ai lancé un regard étonné à Candice, qui m’a murmuré d’une voix de conspiratrice :

— Tu vas me dire ce que tu en penses.

Elle a ouvert son peignoir. Je m’y attendais ; pourtant, j’ai poussé un cri de surprise. Le gode de Marina se dressait au bas de son ventre. Comme la Russe, ma cousine avait conservé une couronne de poils pour couvrir la ventouse et faire plus vrai.

Je voyais souvent Candice nue, mais chaque fois, son corps me causait un choc. Elle était si différente de moi avec ses seins en poire d’une fermeté exemplaire, ses fesses rondes, ses longues cuisses, son ventre plat, sa peau soignée ! Je comprenais pourquoi elle avait remporté plusieurs concours de beauté dans la région et était capable d’attirer le regard des garçons les plus difficiles.

Je l’enviais, mais je l’aimais trop pour la jalouser.

— Ce que tu es bien foutue… si je pouvais te ressembler un peu…

Habituée à mes remarques, elle a pris un air agacé.

— Viens plutôt toucher ce que j’ai là. On dirait un vrai, n’est-ce pas ?

Je me suis installée près d’elle, qui se tenait assise cuisses écartées au bord du lit. La grosse bite qui jaillissait de son sexe oscillait comme si elle était vivante. Candice la faisait bouger exprès en creusant le ventre par à-coups. Elle avait une voix sourde.

— Branle-moi comme si j’étais un garçon. Tu l’as déjà fait ?

J’ai acquiescé. Pendant l’année scolaire, dans les toilettes du lycée, j’avais accepté de masturber un camarade de classe dans l’espoir qu’il me baiserait ensuite. J’avais été déçue ; après avoir éjaculé, le garçon m’avait laissée tomber pour aller rejoindre la plus jolie fille de la classe.

Toucher la queue de Candice me donnait des frissons. J’avais l’impression d’avoir affaire à un jeune homme à visage d’ange, bien plus beau que les deux ou trois qui s’étaient occupés de moi. J’étais troublée, mais ma cousine, elle, était déjà bien excitée.

Ses mamelons se dressaient, sa voix devenait rauque.

— Continue… la ventouse frotte sur mon bouton… ça m’élance jusqu’aux seins.

Elle s’est laissé aller en arrière sur son lit, bras et jambes écartés.

— Suce-moi, ça va m’exciter encore plus.

J’en avais autant envie qu’elle. J’ai pris le gland en bouche. J’avais l’impression de le sentir frémir entre ma langue et mon palais.

Candice m’encourageait en agitant le bassin.

— Branle-moi bien à fond…

Elle a ajouté plus bas :

— Fais sauter mes couilles pleines dans ta main.

En agitant sa bite que je serrais par le milieu, je mouillais entre mes cuisses. La masturber comme si elle était un homme me séchait la gorge, faisait durcir le bout de mes seins. Imitant sans doute le comportement d’un de ses copains, Candice était entrée dans la peau d’un macho.

En gloussant, elle m’a lancé d’une voix vulgaire :

— Mets-toi à poil. Fais voir comme tu es foutue.

Comme d’habitude, je n’avais sur moi qu’un jean et un T-shirt trop larges, sans slip ni soutien-gorge. Je les ai retirés avec des gestes provocants. En me regardant faire, ma cousine se masturbait sur le lit, comme un homme. Elle m’a fait m’allonger nue près d’elle, m’a dit d’ouvrir les jambes ; elle est venue sur moi.

Son visage cramoisi était déformé par le désir. Je ne l’avais jamais vue comme ça. Porter une queue l’avait changée. Moi, j’étais heureuse de me laisser faire. J’étais jalouse des garçons qui s’intéressaient à elle, et qui me négligeaient.

Là, j’avais tout : ma Candice, doublée d’un beau garçon.

Quand elle s’est allongée sur moi, pointant sa bite à deux doigts, je me suis écartelée pour la recevoir. Son gland tout doux frôlait mes petites lèvres, s’y insérait.

Candice a chuchoté d’une voix rauque :

— Ouvre-moi ta chatte avec les doigts.

À deux doigts en fourchette, j’ai séparé mes lèvres, ouvrant la voie à la bite qui s’est introduite. Candice donnait des coups de reins, à croire qu’elle l’avait déjà fait. Les va-et-vient à l’entrée de mon vagin produisaient des bruits mouillés.

— Tu coules, salope… tu aimes la bite.

Elle s’est couchée sur moi, pesant de tout son poids. Sa grosse queue remplissait mon vagin ; ses seins lourds écrasaient les miens. Sa voix prenait des intonations masculines, comme celle de Marina.

— Tu la sens, hein ?

Incapable de répondre, j’agitais le bassin en émettant des râles.

En me ramonant, elle me harcelait de questions :

— Elle touche le fond, dis ?

On aurait dit qu’elle avait des doutes sur les pouvoirs de sa bite. Entre deux halètements, je faisais de mon mieux pour la rassurer :

— Oui… tu me remplis bien… continue…

Ses couilles rebondies, en se balançant entre mes fesses ouvertes, frappaient mon anus.

— Tu sens comme j’ai les couilles pleines ? Je les ai gonflées de lait chaud, pour toi…

Les saisissant à pleine main, elle les a frottées contre mon trou du cul. Je gémissais. La tiédeur du liquide qu’elles contenaient me chauffait agréablement la muqueuse. Candice a pressé ses testicules comme une poire souple ; j’ai reçu un jet dru au fond du vagin.

— Tu sens mes giclées ?

Comprenant que j’avais un orgasme, elle n’a pas insisté. Calant sa bite au fond de ma chatte, elle s’est agitée sur moi avec frénésie. Je comprenais qu’elle se branlait avec la ventouse du gode. M’enfilant un doigt dans l’anus, elle m’a promis qu’elle m’enculerait bientôt.

Je criais : « Oui ! Oui ! », pendant qu’elle jouissait à son tour. Elle s’est retirée avant de glisser sur le côté. Je la contemplais, abandonnée sur le drap chiffonné. Ses seins fermes se soulevaient en s’écartant, sa respiration sifflait par sa bouche entrouverte, sa queue oscillait contre son ventre qui se creusait. Entre ses cils mi-clos, ses yeux flous me regardaient sans me voir.

Elle a articulé :

— C’était bien, hein, nous deux ?

J’ai acquiescé, inquiète. N’allait-elle pas vouloir me garder pour elle, m’utiliser suivant son caprice, comme les garçons qui tournaient autour d’elle, qu’elle appelait en ricanant ses « briquets jetables » ? Le gode, lui, elle s’est gardée de le jeter, et de me le rendre. Elle faisait comme si l’objet lui revenait de droit.

Il est vrai que je ne me voyais pas m’en servir à sa place. J’étais toujours d’accord pour le recevoir, mais le pointer, non, ça me faisait peur…

Repensant à tout ça, il me paraît évident que ma cousine et moi rejouions à notre façon la scène entre Marina et Tacha. Ma cousine n’avait pas rencontré l’artiste russe, mais je lui avais si longuement parlé d’elle qu’elle avait fini par la prendre pour modèle.

Et par accaparer son « sexe ».

7

ESSAYAGES

Une complicité, aussi étroite que pendant l’enfance, s’est établie entre ma cousine et moi. Elle me disait, et on sentait que c’était vrai, qu’elle avait plus de plaisir à faire l’homme avec moi que la femme avec les garçons qui venaient la relancer. Elle ne renonçait pas à sortir avec eux, mais elle cherchait à m’introduire dans le jeu.

Pour me faire paraître à mon avantage, elle s’est penchée avec le plus grand sérieux sur l’épineuse question de mon look. Un soir qu’elle n’était pas de sortie, nous avons fait une grande séance d’essayage dans sa chambre. Tous ses vêtements susceptibles de m’aller s’étalaient sur son lit. Candice, qui avait besoin de s’étourdir, avait mis une bouteille de vodka à rafraîchir dans le frigidaire mural de sa chambre.

Son désir de jouer les Marina me paraissait de plus en plus évident. Elle trônait nue dans un fauteuil, le devant garni du gode, un verre de vodka et un cigare à portée de main. J’allais et venais, nue aussi, dans la chambre, essayant les tenues qu’elle m’indiquait.

— On va essayer les trucs les plus sexy et les plus smarts, pour casser ton image d’androgyne déprimée.

Elle m’a désigné une minijupe en soie naturelle, à impressions léopard, qui faisait beaucoup d’effet sur elle. Elle la mettait souvent pour aller en boîte. Ainsi parée, avec un T-shirt noir bien moulant et de hauts talons assortis, elle était parfaitement indécente, mais dans les limites du bon goût.

Avec cette image de ma cousine dans la tête, j’ai enfilé la courte jupe en question face à la grande glace de l’armoire. J’avais des hanches plus larges que celles de ma cousine, des fesses plus lourdes, des cuisses plus charnues. La jupe, qui lui arrivait à mi-cuisses, passait presque au ras de mon sexe.

Abattue, je me trouvais grotesque. Sur moi, le vêtement faisait pagne ; j’avais tout d’une pute, de celles qui racolent les marins fauchés dans les bas quartiers d’Anvers. Mes petits seins à l’air, les talons sur lesquels je me tordais les chevilles n’arrangeaient rien.

— Tourne-moi, fais-moi voir !

Le verre en main, le cigare aux lèvres, Candice se donnait des airs affranchis. Elle menait déjà la grande vie et n’avait pas besoin d’en rajouter pour m’impressionner. Mais je mesurais d’autant mieux mes insuffisances.

Les larmes aux yeux, je baissais la tête.

— C’est affreux, j’ai l’air d’une radasse.

Les yeux luisants, Candice a craché un nuage de fumée. Croisant les jambes (comme une femme), elle a creusé le ventre comme un garçon, ce qui a fait bouger sa bite.

Tripotant son gland, elle m’a lancé :

— C’est vrai que tu as l’air d’une pouffiasse… mais je t’assure que ça te va bien… moi, en tout cas, ça me plaît.

Elle m’a demandé de faire des va-et-vient dans sa chambre, du miroir en pied au fauteuil où elle se branlait distraitement comme pour entretenir son érection.

Elle me considérait d’un œil froid, tel un homme blasé, en me prodiguant des encouragements :

— Oui, vas-y, circule comme sur le trottoir d’une rue chaude… fais-moi l’article… fais bouger tes charmes.

Je n’avais jamais joué à ça, mais c’étaient encore de ces jeux dont Marina devait être capable, et cela augmentait mon trouble. Le sang aux joues, les yeux brillants, je m’efforçais de donner satisfaction à ma cousine. Bien droite, les épaules rejetées en arrière, mes petits seins excités projetés en avant, les reins bien cambrés, je m’avançais vers le miroir, à grandes enjambées balancées comme les mannequins des grands défilés.

Le résultat n’était guère probant à mes yeux, mais ma cousine, elle, appréciait.

— C’est bien. Immobilise-toi d’un air naturel… penche-toi en avant… juste un peu, pour me montrer ton cul.

Face au miroir, tournant le dos au fauteuil, je me suis exécutée. Je voyais Candice se branler à pleine pogne, comme un voyou des docks, les yeux rivés à mon entrefesse.

— C’est bien, penche-toi davantage, en écartant les cuisses.

C’était humiliant de faire la pute, excitant aussi ; j’ai fait ce qu’elle demandait. Mais elle en voulait davantage. Toute confuse, les seins pendants, le visage cramoisi, je balançais le bassin d’arrière en avant, en relevant l’ourlet sur mes fesses.

— Il est bien bandant, ton gros cul, sais-tu bien ?

Elle imitait à dessein le parler vulgaire des faubourgs. C’était un jeu amusant quand nous étions petites, mais là, je n’avais pas envie de rire. Une odeur de bordel se répandait dans la chambre : sueur, parfum, vodka, fumée de cigare, mouille… Je mouillais justement. Dans le miroir, j’avais l’image de mon entrecuisse tout moite.

Candice aussi était excitée.

— Reste comme ça… ma chatte coule sur le cuir du fauteuil, c’est bandant comme odeur.

Elle a quitté son siège, le cigare au bec, la queue en avant. Elle s’est postée derrière moi qui me tenais le dos courbé, les mains aux genoux. Sa bite se balançait entre mes cuisses ouvertes. Tendant le bras, elle a ouvert une porte latérale de son armoire ; d’un discret tiroir elle a sorti un tube de vaseline.

— Tu t’es déjà fait enculer ?

À vrai dire, on ne me l’avait jamais proposé. J’étais curieuse de savoir comment ça faisait, même si je trouvais que c’était sale, et que nous n’avions pas besoin de ça pour jouir. Candice, de son côté, si elle avait subi des pénétrations anales, n’avait encore jamais eu l’occasion d’enculer. C’était une première pour nous deux. Ce qui m’inquiétait, c’était de constater à quel point ma cousine était soûle.

S’ingéniant à imiter les délires de Marina, elle a approché mon visage de la glace pour que j’embrasse mon reflet sur la bouche.

— Oui, ça m’excite… et ouvre-moi ton gros cul de pute à matelots.

Son excitation s’avérait communicative. Moi, qui ne buvais jamais d’alcool, j’avais avalé un ou deux verres de vodka. Avide de savoir jusqu’où elle allait me mener, j’étais décidée à assumer mon rôle d’esclave jusqu’au bout. Ma bouche collée à son reflet comme une ventouse, j’ai ouvert mon cul à pleines mains.

Dans mon dos, le souffle court, Candice se branlait, la main étranglant son pénis.

— Tu as le trou du cul comme une crevette… avec des poils frisés autour… vraiment, ça fait pute…

Jusque-là, nous avions joué avec nos clitoris et nos bouts de sein, jamais avec nos trous du cul. J’ai émis un cri de surprise scandalisé quand ma cousine, se laissant tomber à genoux, a collé sa bouche à mon anus.

J’ai murmuré :

— Candice, je t’en prie, c’est dégueulasse…

Le visage enfoui entre mes fesses trop charnues, elle a murmuré d’une voix méconnaissable :

— Je me régale… pousse fort pour t’ouvrir.

Elle me léchait la corolle ; la sensation était d’une douceur telle que j’ai obéi à l’injonction. Aussitôt, elle a enfoncé sa langue dans l’ouverture, ramonant les bords. Sur le point de jouir, je me suis branlée ; mes doigts produisaient des bruits mouillés dans mes chairs ruisselantes.

Candice, de son côté, astiquait son gode à grands coups. Elle l’enduisait de vaseline jusqu’aux couilles.

— C’est ça, branle-toi, ça fait s’élargir ton trou du cul.

Elle y a introduit deux doigts avec aisance. Pendant la pénétration, j’ai réussi à ne pas me crisper.

Candice s’est remise debout.

— Tu es mûre pour te faire enculer.

Orientant sa queue de la main, elle a introduit son gland vaseliné dans mon orifice. Sa main passée sous mon ventre, elle donnait des coups de reins.

— Continue à te branler, ça va rentrer comme dans du beurre.

C’est bien ce que je faisais, lui ouvrant mes cuisses et mes fesses autant que possible. Dans le miroir, horrifiée, j’observais ma posture bestiale, ainsi que le visage écarlate de ma cousine.

— Je t’encule debout, salope.

Je sentais mon anus et ma chatte béer au plus profond. Enculée, branlée, je sanglotais de jouissance. Rien ne s’opposait à la progression du gode dans mon cul. D’un coup de reins appuyé, Candice s’est introduite jusqu’à la racine. Nous avons crié ensemble.

Me tenant fermement aux hanches, elle y allait à grands coups ; des bruits humiliants s’échappaient de mon orifice chahuté.

— Je te pistonne, grande sale. Je sens que je vais lâcher mon jus.

Elle a pressé sa paire de couilles. L’irruption du lait chaud dans mon rectum m’a causé une sensation telle, que j’ai joui sur-le-champ. Candice aussi jouissait, en se démenant comme une hystérique. Son gode était souillé quand elle l’a retiré avec un affreux bruit de ventouse.

Après un moment de torpeur sur son lit, nous avons repris les essayages. Son ivresse et son excitation étant retombées, elle s’est montrée raisonnable. À son avis, ce qui m’allait le mieux, c’étaient les tenues sages, et même sévères, genre écolière anglaise, à condition de raccourcir la jupe, d’ajuster le chemisier, d’oser les socquettes blanches et les sandales de cuir verni.

Aux ciseaux et à la pince à épiler, elle a désépaissi ma chevelure et affiné mes sourcils. La dernière touche a été un maquillage pastel.

— Les mecs sont tous fétichistes, tu verras… ils adorent les ingénues parce qu’ils ont l’impression qu’ils peuvent tout leur faire.

8

LE MARCHé

J’ai remarqué un nouveau venu dans la cour qui papillonnait autour de Candice. Franz était originaire de Bruxelles où son père était fonctionnaire européen. Blond, sportif, plein de morgue, il circulait en Ferrari et en Mercedes.

Ma cousine s’amusait à le faire languir et il s’exaspérait. Pour pimenter nos jeux, elle a eu l’idée de proposer un marché à Franz. Elle coucherait avec lui s’il acceptait d’abord de baiser avec moi. J’avais bien changé depuis qu’elle s’occupait de moi : au lieu de crier au scandale, j’ai tout de suite dit oui.

De tous les garçons que j’avais croisés, Franz était le plus proche de mon fantasme du prince charmant.

Il avait tellement envie d’épingler Candice à son tableau de chasse qu’il a accepté d’avoir des relations avec moi. Mais, a ajouté ma cousine, je n’étais pas son type et j’aurais du mal. Elle a précisé que je m’illusionnais sur Franz. Il était mignon, savait accorder ses costumes et ses voitures, mais c’étaient là ses seules qualités. À part ça, il était veule et nul. La preuve, c’est qu’il se soumettait aux conditions qu’elle avait édictées.

À son avis, puisque je serais en position de force, je n’aurais pas à me gêner avec lui. Je devrais me montrer directe, et même directive.

Candice m’avait convaincue. Du moment qu’elle éprouvait du mépris pour Franz, je ne ressentais plus d’estime pour lui. Il était beau, oui, mais comme un objet dont on se sert pour jouir, comme un porte-gode de luxe. Je revoyais la scène si choquante entre Marina et son modèle. Si en les regardant faire, je m’étais identifiée à Tacha, face à Franz, c’est déjà dans la peau de la dominatrice russe que je me sentais. Il n’avait pas le choix : il en passerait par où je voulais, ou il n’aurait pas Candice.

J’allais enfin participer à une fête en même temps que ma cousine. La boum aurait lieu dans un rendez-vous de chasse en pleine forêt, non loin d’Arlon. J’avais besoin de vêtements ; Candice m’a accompagnée dans un magasin chic de la ville. Suivant ses conseils, j’ai acheté toute une gamme de jupes trop courtes et de chemisiers presque transparents genre jeune fille de bonne famille pressée de se dévergonder.

En me regardant défiler devant elle dans l’allée du magasin, Candice souriait. Ma « libération » était encore bien récente, et fragile : j’ai cru qu’elle me trouvait ridicule.

Elle a secoué la tête.

— Pas du tout. Je me mets dans la tête d’un mec, je te trouve irrésistible.

Elle a ajouté qu’elle souriait en pensant à la tête que ferait Franz.

En effet, Franz faisait la tête quand nous l’avons retrouvé au rendez-vous de chasse. L’hôte, Olivier, un étudiant liégeois de vingt-cinq ans, a tout de suite mis le grappin sur Candice. Elle nous a laissés en tête à tête, Franz et moi. Bouclé, bronzé, en smoking blanc, il était superbe, mais de très méchante humeur. Buvant sans cesse du scotch avec des glaçons, il regardait Candice danser joue contre joue avec le maître des lieux.

Moi, il me considérait comme une intruse. Comme ma cousine me l’avait recommandé, j’ai pris les choses en main. J’avais devant moi un minet qui me plaisait, j’avais le droit de me l’envoyer, j’allais le faire. D’ailleurs, ma cousine, qui ignorait Franz, m’adressait des regards éloquents. Elle m’encourageait à me montrer ferme, et même impudente.

— On danse ? ai-je demandé à Franz.

J’avais pris une voix douce pour ne pas l’effrayer. Je ne désirais surtout pas que, sur un coup de tête, il quitte la réunion. Le verre à la main, il m’a adressé un regard vide. Il semblait se demander ce que je faisais là. Ses yeux sont passés sans s’arrêter sur mes cuisses pâles, mais épilées de frais, sous l’ourlet de ma courte jupe blanche. Ma tenue imitait celle des jeunes filles en fleurs sur les courts de tennis, au début du dernier siècle.

Je sentais que je ne déplaisais pas à Franz ; simplement, il était indisponible parce qu’il était amoureux d’une autre. Je lui ai retiré son verre des mains sans qu’il résiste. Je l’ai entraîné sur la piste où passait une série de slows. Je ne le voyais plus comme un prince charmant, mais comme une proie à dévorer.

Je me suis plaquée contre lui sans qu’il esquisse de mouvement de recul ; il ne me regardait pas, ni ne m’écoutait.

Pour l’obliger à s’intéresser à ce que je disais, une idée perverse venait de germer dans ma tête. Je n’aurais jamais cru être capable d’avoir une pensée pareille : parler à Franz de ma cousine, de son corps.

En effet, le garçon s’est penché vers moi, tout ouïe, quand je lui ai dit que, moi aussi, j’étais subjuguée par la beauté de Candice. Beauté que je connaissais par cœur puisque je prenais tous les matins ma douche avec elle. J’ai ajouté qu’il nous arrivait même de dormir ensemble. Il m’a regardée, les traits creusés, incrédule.

Je me suis empressée de préciser en pouffant :

— Comme des sœurs…

Nous tournions lentement au son du slow, dans un coin sombre de la piste. Le crooner susurrait des paroles romantiques, et moi, je décrivais avec le plus de précision possible les seins de Candice, sa peau, ses cuisses, ses hanches… Franz avait son oreille tout contre ma bouche.

De temps à autre, pour savoir si mes propos le faisaient bander, j’avançais la jambe contre sa braguette. Je ne percevais encore rien de dur, il fallait poursuivre.

Fidèle à mon personnage d’ingénue perverse, j’ai demandé d’une voix sucrée :

— Tu veux que je te parle de ses fesses ?

Franz a collé son oreille à ma bouche. Je lui ai décrit par le menu le cul de Candice, les rondeurs appétissantes, la fermeté des chairs, la couleur de la peau, l’aspect de la raie… Les mains de Franz sur moi devenaient moites, sa respiration s’accélérait.

J’ai chuchoté :

— Quant à son sexe…

Sa queue prenait de la consistance dans sa braguette. Moi-même, je mouillais depuis un moment. En me frottant contre sa bite, j’ai donné tous les détails sur la chatte de ma cousine, couleur des poils, aspect des petites lèvres, des grandes… Je lui parlais de son bouton, quand il m’a interrompue.

Il avait du mal à articuler :

— Tu le connais tellement bien… qu’on dirait que tu l’as touché… son sexe…

Il bandait dur contre mon ventre. Jugeant qu’il était mûr, je lui ai coupé la parole :

— J’aimerais t’en dire plus, mais pas ici…

Au demeurant, Candice avait quitté la salle avec Olivier, Franz n’avait plus de raison d’y rester. Il y avait quelques chambres au premier étage du pavillon de chasse, mais j’avais de bonnes raisons de croire qu’elles étaient toutes occupées. Nous sommes sortis dans la nuit. Il faisait doux ; une brise venue de la forêt toute proche rafraîchissait l’atmosphère. J’ai aperçu la Mercedes blanche de Franz garée sous les arbres.

Cela faisait quelque temps que j’avais envie de baiser sur les coussins rouges d’une berline.

J’entraînais Franz qui, à moitié ivre, avait du mal à marcher. Il s’appuyait sur mon épaule en cambrant les reins, ce qui faisait avancer sa braguette pointée. Le gode fixé au bas-ventre de ma cousine, c’était bien ; une bite vivante appartenant à un beau blond, c’était mieux encore.

J’ai aidé le garçon à se glisser sur le siège passager. Attendant la suite de mon histoire avec Candice, il se montrait docile. J’ai pris place près de lui et, à tâtons, ai déclenché l’inclination des dossiers. Nous nous sommes retrouvés côte à côte comme dans un lit.

Je touchai au but, j’avais du mal à m’exprimer.

— Oui, Candice se met un gode, et je la suce… comme ça…

J’ai défait sa braguette sans qu’il bronche. Il se laissait aller, allongé sur le dos, assommé par l’alcool et par mes révélations. Il n’a pas réagi quand j’ai sorti sa queue. Elle était moins belle que « celle » de ma cousine, mais toute barbouillée de jus qui sentait le poisson et pas le lait concentré. Je l’ai avalée goulûment.

Franz a gémi en passant sa main dans mes cheveux :

— Oui, continue…

Ses couilles pesaient dans ma main. Je jouissais d’avoir – pour une fois – l’initiative. Jusque-là, hommes et femmes avaient fait de moi ce qu’ils avaient voulu. Mes lèvres couraient du gland aux poils. Je faisais des bruits obscènes avec ma bouche ; je sentais Franz s’exciter. Quand j’ai gobé son paquet de couilles à pleine bouche, il a murmuré qu’aucune fille « ne lui avait fait ça ».

Il a ajouté d’une voix sourde :

— J’aime les petites saintes-nitouches… qui sont de grosses cochonnes.

Pour ne pas le faire mentir, plongeant la langue, je lui ai léché l’anus. Je m’étais rarement sentie aussi excitée. C’est aussi que je ne jouais pas le même rôle que d’habitude.

Surpris, Franz a sursauté, puis il a grogné de satisfaction.

— Tu es dégueulasse…

Impatiente, je grimpais sur lui en faisant descendre ma culotte.

— Bien sûr… je me sens une chienne, ce soir.

L’œil flou, il me regardait m’installer sur lui. La jupe roulée à la taille, deux doigts en fourchette sur ma fente, j’amenais sa bite vers moi. En faisant pénétrer le gland, j’ai eu un sanglot. C’était trop bon. Il m’élargissait l’entrée du vagin, nos jus se mêlaient, l’odeur animale me montait à la tête. Lui ne bougeait pas, comme s’il avait du plaisir à se laisser violer.

Sa passivité m’excitait. Je m’agitais sur lui ; mon cul allait et venait, la bite s’enfonçait. Quand je me suis empalée jusqu’aux couilles, nous avons poussé un râle. Il sortait de sa torpeur ; j’ai couiné :

— Tu sens que tu touches le fond ?

Il m’a prise aux fesses. Il a paru étonné.

— Tu as un sacré cul…

Je me suis allongée sur lui pour dégager mes fesses.

— Touche-moi dedans, ça m’excite.

Il a enfoncé ses doigts dans ma raie, à la recherche de l’anus qu’il a tout de suite trouvé. Je ne pensais plus à ma cousine, ni à nos manigances pour en arriver là. Poussant dans mon ventre pour faire béer mes orifices, j’étais au bord de l’orgasme. Tout en faisant monter et descendre mon bassin, j’ai ouvert mon chemisier pour donner la tétée au garçon.

Ses lèvres se sont refermées sur mon mamelon, son doigt s’est enfoncé dans mon trou du cul, sa bite me remplissait la chatte… j’ai joui si fort que j’ai failli m’évanouir. Quand je suis revenu à moi, Franz éjaculait à grosses giclées ; chaque spasme de la bite me faisait pousser un cri.

Reprenant péniblement souffle, j’ai senti une présence au bord de la voiture dont les vitres étaient restées ouvertes. J’ai reconnu Candice. Son copain se tenait derrière elle. Ils baisaient debout. Ses mains posées sur la portière tremblaient ; j’ai posé les miennes dessus.

Franz aussi regardait le couple. Sa queue, toujours engagée dans ma chatte, reprenait de la raideur.

— Les salauds, venir faire ça jusqu’ici…

Pour le faire taire, Candice a passé l’avant du corps dans l’habitacle ; sa bouche a bâillonné celle de Franz. Olivier, imperturbable, continuait à la baiser par-derrière. Ils étaient à portée de ma main.

Toujours emmanchée sur la bite de Franz, j’ai passé le bras à l’extérieur pour palper les sexes enfilés. Je ne voyais à peu près rien dans l’obscurité, mais je sentais au bout de mes doigts les couilles qui se balançaient entre les cuisses de Candice, la queue épaisse entrant et sortant de la chatte, les petites lèvres distendues, ruisselantes…

— Puisque tu sais téter, vas-y…

Ma cousine offrait ses seins à Franz. Il les malaxait à pleines mains, les portait à sa bouche, en mordillait les bouts. Derrière elle, Olivier y allait à grands coups de reins. Elle griffait mes mains en poussant des gémissements. L’excès de jouissance déformait son visage. Olivier s’est figé dans son dos ; elle a crié :

— Il me lâche son jus tout au fond…

J’ai crié aussi : Franz éjaculait de nouveau dans mon vagin. Nous sommes restés prostrés un moment, les uns dans la voiture, les autres à l’extérieur, sur le gazon. Puis nous avons regagné la maison à pas lents. Candice m’a rejointe dans la salle de bains des dames. Nous sommes entrées ensemble dans le carré de la douche. Elle m’a embrassée sur la bouche en me savonnant les seins.

— Tu as très bien joué ton rôle. J’étais sûre qu’en ingénue libertine, tu serais irrésistible. À la rentrée, à Liège, on partouzera.

J’ai répondu que, tout de même, en première année de droit, j’aurais beaucoup de travail. Sa réponse m’a laissée perplexe.

— Ne t’en fais pas pour ça, je m’en occupe.

Nous avons retrouvé Franz et Olivier en grande conversation dans la salle de danse. Eux aussi fréquentaient l’Université de Liège. Ils nous ont offert à boire. Plus tard dans la soirée, une des chambres du haut s’étant libérée, les garçons nous y ont entraînées, ma cousine et moi.

J’étais si soûle qu’il a fallu me porter. Je me souviens que nous avons fait une partie carrée et que Franz a été récompensé d’avoir accepté le marché de Candice.

Nous sommes rentrées en milieu de matinée, après avoir dormi quelques heures au relais de chasse. Nous avions la gueule de bois et plus du tout sommeil. Candice, la plus valide de nous deux, a fait du café, que nous avons pris dans sa chambre, moi sur son lit, elle dans un fauteuil. Elle tirait nerveusement sur sa cigarette en me regardant de façon bizarre.

Ce n’était pas le désir qui la perturbait : nous venions de baiser toute la nuit avec les garçons, qui à la fin, nous avaient poussées à nous gouiner. Je la connaissais bien ; elle avait quelque chose sur le cœur qu’elle avait besoin de me confier.

Elle a commencé mezzo voce :

— Tu es ma cousine, n’est-ce pas ? Mon amie la plus proche depuis l’enfance… et même mon « amante »…

Le dernier mot l’a fait pouffer. Se fichait-elle de moi ? Elle m’a assuré que non.

Elle a poursuivi :

— Est-ce que tu tiendras le coup si j’éclaire ta lanterne sur ma vraie vie ?

J’ai hoché la tête d’un air grave. Nous allions habiter ensemble. J’aimais autant savoir ce qu’elle me réservait. Rien de ce qui venait d’elle ne pouvait me surprendre. Et rien n’aurait pu me faire cesser de l’admirer et de la suivre.

9

LA CONFESSION DE CANDICE

Candice a commencé par se plaindre de sa beauté excessive qui, à l’entendre, faussait tout dans sa vie. J’ai protesté qu’au contraire, c’était une chance ; moi, à sa place…

Elle a ricané. On ne l’aimait pas pour elle-même, mais pour s’afficher avec elle, pour jouir de son corps, mais elle, alors, dans tout ça ?

Adolescente déjà, dégoûtée par les malentendus qui régnaient sur sa vie, elle avait décidé de tricher.

— Au moins, j’avais cette satisfaction-là : me foutre de tout le monde. De cette façon, j’effaçais l’impression pénible que j’avais d’être en permanence utilisée.

Son premier coup, elle l’a monté à dix-huit ans, au concours de beauté de la région, qu’elle a gagné. Elle a triché en promettant au président du jury de coucher avec lui en cas de victoire. Je me souvenais avoir assisté en famille au concours en question. Il n’y avait de doute pour personne ; Candice, de loin la plus belle des concurrentes, était assurée de remporter la palme haut la main. Pourquoi avoir manipulé le président du jury ?

Elle a ri.

— Justement, quel intérêt ça avait de gagner en étant la meilleure ? Au moins, je me suis amusée. J’ai tenu ma promesse envers le président, en détruisant son couple au passage…

Me regardant dans les yeux, elle a ajouté :

— Tu sais, ça ne m’intéresse pas de baiser pour baiser. C’était déjà vrai à l’époque, ça l’est encore plus aujourd’hui. J’ai besoin qu’il y ait un enjeu… un échange d’argent, de la souffrance chez quelqu’un d’autre, du vice pour salir, que sais-je ? Jouir comme ça, bestialement, avec une queue qui va et vient dans le con, ça ne me suffit pas.

Elle m’a assuré avoir répété l’opération de séduction du président lors des concours de beauté suivants. Puis elle en est venue à la période de ses études à Liège. Elle avait les moyens intellectuels de réussir ses examens en travaillant un minimum, comme d’autres brillants étudiants. Mais la satisfaction qu’elle en aurait retirée aurait été trop mince à son goût.

— Ça n’aurait eu aucun charme. Et sans charme, moi, dans la vie, je m’emmerde.

Elle a donc préféré coucher avec les profs les plus importants, et réussir sans presque avoir ouvert un livre. Au surplus, par jeu, elle s’est fait payer par certains d’entre eux.

Je savais qu’elle n’avait pas vraiment besoin d’argent, puisqu’elle était fille unique et que ses parents, des gens très à l’aise, lui avaient toujours offert ce qu’elle désirait.

Elle a pouffé longuement avant d’ajouter qu’elle arrivait à la fin de ses études, mais qu’elle n’aurait aucun problème avec son doctorat : son directeur de thèse, un sexagénaire très porté sur les « minettes bien foutues » était prêt à tout pour l’aider.

À l’heure où elle me parlait, le pauvre homme était occupé, sous le nez de sa femme, à rédiger la thèse en question dans une station balnéaire de la mer du Nord. Elle avait déjà baisé quelques fois avec lui, pour lui donner un avant-goût de ses talents, et elle continuerait pendant l’année universitaire, pour le stimuler…

Je gloussais avec Candice en imaginant le prof suant devant son ordinateur, pendant qu’elle, de son côté, faisait la fête tous les soirs. Mais j’ai cessé de rire quand, de nouveau, elle a plongé ses yeux froids dans les miens.

— Je veux que, cette année, tu fasses comme moi avec les profs que je te désignerai. Tu me raconteras tout ce que tu fais avec ces vieux cochons. Il n’y a que ça qui m’intéresse, les embobinages avec du cul au milieu.

Elle me faisait peur ; je tenais à assurer mon avenir, moi. Je me suis risquée à lui demander d’une petite voix :

— Et si je refuse ?

Très sûre d’elle, elle m’a adressé un sourire glacial.

— Dans ce cas, je te laisse tomber. Comme une vieille chaussette. Je ne t’adresserai même plus la parole. Et ce ne sera pas la peine de venir pleurer. Je suis très dure quand je veux.

J’ai répondu que j’avais voulu plaisanter et que j’étais prête à faire tout ce qu’elle voulait. Ses yeux se sont radoucis.

— Tu t’en trouveras bien. Tu es déjà ma chose. Ton nouveau look, tes premiers succès en société, c’est moi. Et tout ce qui t’attend aussi.

Elle avait raison. De toute façon, je n’avais pas d’autre ambition dans la vie que celle de lui ressembler un jour. Et en attendant ce jour de faire tout ce qu’elle me dirait.

Les dernières semaines de vacances, nous les avons passées à musarder, Candice et moi. Nous sortions avec des bandes de garçons différentes, allions dans les boutiques, en France, compléter nos garde-robes pour la rentrée, nous dormions ensemble sans nous gêner, ses parents et les miens ne trouvant jamais rien à redire à nos façons de vivre.

Candice désirait faire la connaissance de Marina, « par curiosité intellectuelle », disait-elle, et « non sexuelle ». Chaperonnée par ma cousine, je n’avais plus peur de rendre visite à l’artiste russe. Nous sommes allées en vélo à la maison perdue dans les bois.

Marina était seule. Méfiante, elle nous a offert le café dans la cuisine. La statue de Tacha trônait toujours dans un coin de la pièce. Je faisais les frais de la conversation pendant que ma cousine observait l’hôtesse.

À un moment, celle-ci m’a accusée de lui avoir volé son gode par effraction. J’ai nié avec véhémence. Candice souriait en étudiant le comportement de Marina, qui n’a pas tardé à nous mettre dehors en nous interdisant de revenir.

Sur le chemin du retour à bicyclette, j’ai interrogé ma cousine à propos de la Russe.

— Maîtresse-femme, a répondu Candice d’un ton admiratif. Elle a des antennes, refuse de se laisser mener, ne perd pas son temps quand elle sent qu’il n’y a rien à gagner pour elle. Impressionnante. J’aimerais être aussi forte qu’elle plus tard…

10

LE GROS PROPRIéTAIRE

À Liège, Candice tenait à ce que nous habitions, dans un quartier agréable, un appartement spacieux, sur la rive gauche de la Meuse, de préférence sur les quais, pas trop loin de la cathédrale Saint-Paul. De plus, il fallait que le loyer soit raisonnable.

Je doutais fort qu’elle parvienne à obtenir tout ça à la fois. Elle m’a annoncé qu’elle n’avait pas l’intention d’agir seule ; je devrais mettre la main à la pâte.

Elle a pris rendez-vous avec le directeur d’une grande agence immobilière. Nous nous sommes habillées chacune selon son style, elle en poupée ultra sexy, moi en ingénue libertine.

Candice m’avait prévenue :

— Celle de nous deux qui plaira le plus au patron fera le forcing pour obtenir le genre d’appart que nous voulons.

Comme d’habitude, c’est elle qui « voulait » ; moi, je ne désirais que la suivre. Le directeur de l’agence était un homme jeune, arrogant, habillé comme une gravure de mode. Assises face à son bureau, Candice et moi lui montrions nos cuisses avec constance, mais pas de la même manière.

Elle, moulée dans une minijupe orange fluo, se tenait droite dans son fauteuil. Une cigarette grésillait au coin de sa bouche lourdement fardée, ses jambes bronzées, garnies d’invraisemblables talons rouges, se croisaient très haut.

Écartant mes cuisses pâles sous une jupe gris souris, genre collégienne anglaise chic, je n’en montrais pas moins que ma cousine, mais avec l’air godiche de celle qui ne s’en rend pas compte.

L’intérêt du patron de l’agence s’est immédiatement porté sur ma cousine. D’un côté, j’étais soulagée de n’avoir pas à m’occuper de cette affaire, mais de l’autre, j’étais dépitée parce que le jeune homme en question m’aurait bien plu.

J’observais le jeu de ma cousine. C’était tout un art. Elle s’adressait au directeur en langue châtiée de grande bourgeoise, tout en lui donnant à voir la couleur de son slip. Sa bouche pulpeuse ne souriait pas, mais l’expression de ses yeux, elle, était on ne plus encourageante. Ses bras dorés, ses mains ornées de bagues et de bracelets, ses ongles artificiels bleu lagon participaient à sa danse de séduction.

De l’autre côté de son bureau, le type, subjugué, a promis de faire tout son possible pour nous être agréable.

Candice s’est rendue seule au rendez-vous suivant. L’ourlet de sa minijupe rouge aurait frôlé la pointe de son slip si toutefois elle en avait mis un. Je ne doutais pas de son succès ; elle, encore moins.

Elle est rentrée tard, vannée, à l’hôtel où nous occupions des chambres communicantes. Le patron de l’agence lui avait fait visiter des appartements tout l’après-midi. Elle avait eu le coup de foudre pour l’un d’eux, hors de prix et déjà promis à des étudiants américains.

Le directeur l’avait ensuite emmenée au restaurant, puis à l’hôtel de luxe juste au-dessus. Fou de désir, il l’avait baisée trois fois de suite. Elle n’avait pas trop apprécié sa façon expéditive de faire l’amour, mais elle a sorti le bail de son sac, ainsi que les clefs de l’appartement. Seul problème : le montant salé du loyer, à faire rabattre de moitié.

Ce serait à moi de jouer serré avec le propriétaire : Albert Van P., un quinquagénaire brasseur de bière et bon vivant. J’avais rendez-vous avec lui en fin d’après-midi dans un bar proche de l’appartement. Pendant sa soirée en compagnie du directeur de l’agence, Candice avait pu recueillir des renseignements précis sur ce Van P. qui possédait de nombreux appartements.

D’après elle, le propriétaire était un parfait cochon et j’étais à peu près son type. En effet, Van P. était grand amateur de bonniches débarquées de leur campagne. Il avait failli avoir des procès pour en avoir engrossé plus d’une. Pour les faire taire, il leur avait ouvert sa bourse. C’était le genre d’homme pressé en amour, prêt à payer, facile à manœuvrer, mais sans doute peu habitué aux intellectuelles.

Pour espérer faire diminuer le loyer de moitié, il allait falloir frapper très fort d’entrée.

Nous avons longuement discuté de ma tenue vestimentaire, de ma façon de m’exprimer et de la stratégie à suivre. Candice était d’avis que, tout en jouant les gourdes égarées dans la grande ville, je devrais briser la glace du premier coup.

— Débrouille-toi pour lui montrer ton sexe tout de suite. Ça le rassurera. Après, tu l’auras à ta main. Laisse-le te faire tout ce qu’il voudra.

Van P. était seul au bar quand je suis arrivée au rendez-vous. Je ne pouvais me tromper, c’était un gros homme roux, aux joues colorées, qui portait une épaisse moustache et un costume trois-pièces de paysan endimanché. Son gilet et sa cravate noirs le serraient.

Je me suis présentée. Ma courte jupe plissée laissait voir mes cuisses pâles. Pensant à ses bonniches, je m’efforçais de lui parler d’une petite voix intimidée en évitant son regard perçant sous ses sourcils broussailleux.

Très familier d’emblée, il m’a tapé sur l’épaule et m’a offert d’autorité un bock de bière d’un litre, comme pour lui. Il s’agissait d’une gueuse-lambic brassée par ses soins, « avec amour ». Il m’en a longuement détaillé les secrets de fabrication, et les délices au palais.

J’acquiesçais, je buvais, j’approuvais, et lui, enchanté, se montrait de plus en plus paternel. Sa bedaine me frôlait. Il était corpulent, mais en pleine santé et très fort physiquement. Je le sentais tout à fait capable de rouler des tonneaux dans une cour et de charger lui-même un camion.

Chose étrange, j’étais excitée. D’abord parce que j’étais sûre qu’il possédait un gros sexe ; un sexe que j’allais devoir faire sortir d’ici peu – et faire cracher. Mais surtout, je jouissais d’être l’appât vivant d’un piège tendu. J’agissais sur commande de ma cousine, que je ne devais pas décevoir.

Mais aussi, j’étais maîtresse de la situation : le gros homme habitué à commander était entre mes mains, et il y avait beaucoup d’argent à la clef. J’ai regardé Albert avec tendresse : je lui étais reconnaissante de donner tête baissée dans le traquenard. Cessant un instant de lorgner mes cuisses à l’air, il m’a retourné un bon regard de gros chien à qui on sert sa soupe.

Il a jeté un coup d’œil à sa montre ; l’heure tournait, il avait d’autres rendez-vous dans l’après-midi. J’avais à peine ingurgité ma bière qu’il a fallu partir. Je n’avais pas eu le temps de faire un tour aux toilettes. Nous sommes montés à l’appartement. Celui-ci était comme Candice le désirait : spacieux, clair, avec vue sur les quais et sur les toits de la cathédrale.

Les pièces vides étaient très sonores, d’autant que toutes les portes avaient été démontées pour être repeintes. La salle de bains était le seul endroit équipé ; rien n’y manquait : lavabo, baignoire, douche, bidet, cuvette de W.-C. C’est cette dernière qui m’intéressait : la bière gonflait douloureusement ma vessie.

Ma cousine m’avait conseillé de me montrer indécente au possible, c’était l’occasion.

J’ai interrompu le propriétaire lancé dans le mode d’emploi compliqué du mélangeur des robinets de la baignoire. D’une voix hésitante, les joues brûlantes, je lui ai fait comprendre que j’avais un besoin pressant.

Il est parti d’un gros rire et m’a répondu que, justement, lui aussi. Je lui ai proposé de lui laisser la place. Il a ri plus fort en se préparant à quitter la pièce. Conformément aux indications de ma cousine, je soulevais déjà ma petite jupe en tirant sur ma culotte.

Au moment de franchir le seuil dépourvu de porte, Albert m’a lancé un regard vif. Il est resté figé sur place. Debout, dos à la cuvette, je lui montrais mes poils de sexe entre les plis de ma jupe et les élastiques de ma culotte. Ses joues sont devenues cramoisies ; mais, à ma grande déception, après un instant d’hésitation, il a disparu dans le couloir.

Je maugréais intérieurement. Je me reprochais de ne pas en avoir fait assez, de n’être pas suffisamment séduisante ; Candice à ma place n’aurait fait qu’une bouchée du gros homme…

Qu’allais-je pouvoir raconter à ma cousine, le soir, pour expliquer mon échec dans une affaire où tout était déjà cuit d’avance ? J’avais honte de moi, moi qui voulais marcher sur les traces de l’irrésistible Candice…

Puisque la vue n’avait pas suffi, j’ai essayé l’ouïe. Profitant que l’appartement était très sonore et démuni de portes, j’ai uriné debout, jambes écartées au-dessus de la cuvette, de façon à ce que mon jet fasse le maximum de raffut dans le trou d’eau. Je poussais sur ma vessie pour que la pisse jaillisse en trombe.

Du coin de l’œil, j’ai aperçu le visage d’Albert au ras du sol. Il était cramoisi. En me vidant, deux doigts en fourchette sur ma fente, je faisais semblant de regarder le mur devant moi. J’étais soulagée d’avoir réussi à séduire le propriétaire. Il fallait continuer, aller plus loin, le contraindre à me rejoindre.

Pour prolonger la scène, je me suis lavé le sexe sur le bidet, en tournant le dos à la porte et en faisant durer le plaisir. Je me branlais gentiment avec la savonnette pour m’aider à patienter.

Albert, tout confus, a fini par entrer.

— Excusez-moi, jeune fille, mais je n’en peux plus de me retenir…

Fébrile, il a ouvert sa braguette. La scène me rappelait celle avec le routier, le soir de la fête nationale. Albert fixait mon sexe ; j’observais le sien. J’étais aussi écarlate que mon voisin. Il possédait bien une grosse queue, qui se dressait en crachant sa pisse.

Je me suis retournée, à califourchon sur le bidet, pour qu’il voie mieux ma chatte.

Où baiser ? Pas un lit, pas un matelas, pas un tapis dans l’appartement. Il m’a prise debout, par-derrière, devant le lavabo. Jambes écartées, dos à l’horizontale, je m’accrochais des mains au rebord de faïence.

Le miroir me renvoyait mon image, ainsi que le visage d’Albert. J’avais ma jupe roulée au creux des reins, ma culotte entourait encore une de mes chevilles. Albert, lui, avait ouvert son costume du gilet à la braguette. Tous ses rendez-vous de l’après-midi oubliés, il me baisait en prenant son temps. Ses larges mains velues enserraient mes hanches, sa grosse queue me distendait la chatte jusqu’au fond, ses couilles pleines frôlaient mon entrecuisse.

Il s’extasiait sur mon cul :

— Tu as une de ces croupes, ma belle… de pouliche. Et qu’est-ce que tu mouilles !

Je mouillais en effet, à cause de la situation et de la bite qui me ramonait. Et je coulais encore davantage en me disant que plus il jouirait, plus il baisserait le loyer. Dans le miroir, ses yeux globuleux semblaient près de jaillir de sa figure apoplectique. C’est son sperme qui a giclé, épais, par spasmes violents.

Je me suis abandonnée à l’orgasme. Mes ongles raclant l’émail du lavabo, j’agitais le bassin ; mon image dans la glace devenait floue.

Albert était tout fier de m’avoir fait jouir. Et d’avoir baisé aussi facilement une brillante étudiante de dix-neuf ans. Sourire aux lèvres, il se préparait à laver dans le lavabo sa verge molle semblable à une andouillette, quand je l’en ai empêché.

— Laissez-moi vous faire votre toilette intime, monsieur Albert.

Assise sur le bord du bidet, j’ai pris la queue à deux mains pour l’emboucher. Comme une chienne affamée, j’ai même fait la toilette de ses couilles.

Il n’en revenait pas :

— Je ne savais pas qu’une étudiante aussi distinguée était capable de ça.

Plus tard, de retour au café, devant un cognac bien tassé, quand j’ai pleurniché en disant que ma cousine et moi regrettions bien de ne pouvoir prendre l’appartement à cause du montant du loyer, il m’a susurré que mon prix serait le sien. À condition que je veuille bien le recevoir une fois par semaine, dans la salle de bains, ou ailleurs. Il avait l’air sincèrement ému.

J’ai remarqué que sa braguette regonflait déjà. J’avais bien travaillé ; Candice serait contente de moi. J’ai pétri la queue d’Albert à travers le pantalon.

— Pas de problème, monsieur Albert. Vous serez toujours le bienvenu. En prime, je vous présenterai ma cousine.

11

LA BELLE VIE

La vie à Liège avec Candice était agréable malgré l’automne qui débutait. Il faisait un sale temps sur la ville, pluie et vent tout le temps. Nous n’en avions cure sous nos couettes, avec le chauffage poussé à fond.

Par la fenêtre aux rideaux écartés, nous regardions circuler les péniches, les unes montant vers la Hollande et l’Allemagne, les autres descendant en France.

Nous n’ouvrions pas l’œil avant midi. Pas question d’assister à des cours ; d’ailleurs, je n’y songeais même pas. Les journées filaient, toutes semblables, légères. Nous prenions notre petit déjeuner sur des plateaux, côte à côte, les seins à l’air, dans le même lit. Le sien de préférence parce que de sa chambre on voyait mieux la circulation des bateaux.

Nous papotions, revenant sur la soirée de la veille. Nous nous racontions en détail ce que l’une avait fait sans l’autre. Le petit déjeuner, fort copieux, se prolongeait jusqu’à quatorze heures au moins. La plupart du temps, comme nous étions rentrées soûles, nous prenions un Alka-Seltzer.

Je fumais un joint corsé par là-dessus, ce qui avait le don de me mettre en joie pour la journée. Rien ne me paraissait sérieux, et moins encore que tout, la vie que nous menions.

Finalement, Candice réussissait à m’entraîner à la salle de bains, que j’avais inaugurée avec notre propriétaire. Pour rien au monde, Albert n’aurait manqué notre rendez-vous du dimanche soir.

Ma cousine et moi avions choisi ce moment parce que, vidées de nos forces par les excès du week-end, il nous était plus facile de laisser notre propriétaire nous faire ce qu’il voulait. Parfois, c’étaient ses cris et ses giclées qui me réveillaient dans les draps chiffonnés.

Ensuite, il partait sans faire de bruit, en prenant soin de refermer la porte d’entrée à clef, dont il possédait le double. Un vrai toutou.

Le loyer, nous ne le payions pas du tout ; il ne le réclamait pas, tout heureux de pouvoir « se payer sur les bêtes ». Candice, qui dans son semi-coma, avait senti qu’il l’enculait dans un flot de vaseline, se demandait même s’il ne faudrait pas plutôt le faire payer.

Il était quatorze heures passées quand on entrait nues dans la salle de bains. Pour moi, c’était un moment privilégié. Nous étions entre amies d’enfance, pas un regard d’homme pour nous importuner, plus de savants calculs à monter pour domestiquer leur bite, solliciter leur influence, soulager leur portefeuille.

Encore ivres de la veille, troublées de respirer l’intimité d’une autre femme, nous nous laissions aller. L’une pissait et chiait, pendant que sa voisine se faisait un shampoing dans le lavabo. Rien n’était dégoûtant. Nos bruits, nos odeurs nous faisaient glousser comme des collégiennes.

— On est des chiennes, quand même.

— Des truies même, quand on est seules ensemble.

En s’essuyant le cul, Candice disait qu’elle en avait marre de cette corvée du matin. Elle désirait avoir un « valet de chiottes » à sa disposition. Régulièrement, je lui promettais que je finirais par lui en trouver un, discret, attentionné, pourvu d’une langue large comme une pelle à gâteaux.

Après la toilette, qui durait facilement une heure, nous retournions dans sa chambre reprendre une tasse de café. Là, excitée par nos mutuelles exhibitions dans la salle de bains, il n’était pas rare qu’elle me baise avec le gode hérité de Marina. À l’expression de son visage, je comprenais qu’elle jouissait vraiment. Rassurée, je jouissais à mon tour, si fort qu’il n’était pas rare que je perde conscience.

Nous fumions la même cigarette. Les péniches se croisaient sur le fleuve. L’après-midi s’avançait. Il devenait urgent de s’habiller, de se faire une beauté. Nous nous promenions sur les quais de Meuse en faisant des projets pour la suite de la journée.

D’abord un taxi pour aller à la fac de droit, pas pour travailler, pour traîner dans les couloirs, prendre le vent, recueillir des renseignements à droite et à gauche, consulter les panneaux d’informations, faire un tour au secrétariat, poser des jalons en direction de tel ou telle qui pourrait nous être utile par la suite.

À la fin des cours, vers dix-sept heures, nous repartions avec le flot des étudiants, en écoutant les conversations, à l’affût d’un tuyau, d’une idée, d’un recoupement quelconques. Séparément, nous faisions un tour à la cafétéria, pour nous sustenter et entendre encore ce qui se disait ici et là.

Après quoi, chacune allait à ses « affaires ». Il s’agissait toujours de rendez-vous de baise susceptibles d’avancer nos carrières respectives. Moi, je voyais les gens que ma cousine m’avait indiqués, et que, sur ses conseils éclairés, j’avais réussi à draguer. L’une et l’autre nous faisions payer à dîner.

Pour moi, c’étaient de vraies heures de travail. Concentrée sur ce que je devrais dire et taire, attentive à ma toilette, à mes mines, à mes expressions de femme-enfant, j’essayais d’obtenir le plus possible en concédant le minimum. Quand, au lieu de « passer à la casserole », je pouvais me contenter d’œillades, de sourires, de belles promesses, à la limite de fellations dans les toilettes, je ne m’en privais pas.

Candice m’avait conseillé de faire comme elle, « d’économiser ma chatte, et mon cul encore plus ». Après le dîner, en compagnie du prof, du magistrat, de l’avocat du jour, je prenais le chemin d’un grand hôtel du quartier chic. Il n’était pas rare que je croise ma cousine, flanquée elle aussi de son « client » de la journée, de la semaine ou du mois. Nous échangions un bref regard.

Nous vivions comme des putes de luxe, mais dans le milieu intellectuel. Nous n’étions d’ailleurs pas les seules, mais sûrement, grâce aux antennes et au sang-froid de Candice, les mieux organisées. Il arrivait que les hommes importants – et les femmes – que nous avions racolés ne nous soient d’aucune utilité professionnelle. Ceux-là, nous les faisions payer.

Il fallait bien vivre sur un grand pied, et les subsides que nous allouaient nos parents n’y suffisaient pas. J’éprouvais un plaisir intense à faire casquer mon client en billets craquants. Lui, s’imaginant m’avoir achetée, jouissait aussi.

Comme des putes de luxe encore, une fois les clients expédiés, nous nous retrouvions dans une boîte, le Rosebad, un club de jazz feutré, qui ouvrait directement sur les quais de l’Ourthe. Toutes les drogues y circulaient. Nous nous contentions de champagne et de cigarillos, et de parler, parler, à perdre haleine, jusqu’au lever du jour.

On rentrait, bras dessus bras dessous, en tordant nos talons sur les pavés.

12

UN COUPLE éTRANGE

Le premier « examen en session anticipée » que j’avais à passer était celui de sociologie. Il avait été fixé au début janvier. La date approchait ; je n’avais pas assisté à un seul cours de Paul F., le maître de conférences, qui avait la réputation d’un raseur. Candice le connaissait pour avoir eu recours à ses services, les années précédentes. Elle savait comment procéder avec lui.

Elle m’a décrit le bonhomme. Âgé d’une soixantaine d’années, c’était un paon gonflé d’orgueil, à qui il faudrait jouer la comédie de l’admiration béate, de la soumission énamourée, et last but not least, de la fellation goulue. Rien que ça.

Candice m’a rassurée :

— En tout cas, il n’essaiera pas de te baiser.

— Toujours ça de gagné.

— D’ailleurs, il est trop vieux ou trop fatigué pour éjaculer. C’est bizarre parce qu’il bande dur à la fin, le vieux salaud. Il arrête toujours au bon moment.

Candice m’a appris que le professeur était soumis à sa femme, une pimbêche richissime, une fureteuse maniaque, dont je devrais me méfier. Dans le temps, Francine F. avait fait un mariage d’amour, Paul, lui, un mariage d’argent, mais il paraissait avoir de l’affection pour sa femme. Drôle de couple, que Candice n’avait pas cherché à comprendre une fois l’examen passé.

Je n’aurais pas de grands efforts à fournir. Tout se passerait à la sauvette dans le bureau de Paul F., chez lui, ou plutôt chez elle, dans une très belle maison à cinq minutes de notre appartement. Je n’aurais qu’à me laisser faire, ouvrir la bouche au bon moment et le pomper jusqu’à ce qu’il m’ordonne d’arrêter.

Avant la date de l’épreuve, Paul F. me ferait discrètement passer les questions de l’examen accompagnées de ses corrigés. Je ne serais pas la seule bénéficiaire de ses faveurs. Comme d’habitude, je devrais jouer les oies blanches. Candice avait eu beaucoup de mal à s’y plier ; ce serait moins pénible pour moi qui avais de l’entraînement.

Dès la rentrée des vacances de Toussaint, Candice s’est chargée de rencontrer le professeur. Gonflé de vanité, celui-ci a cru de bonne foi qu’elle venait lui offrir gratuitement ses services. Elle s’est retenue de lui rire au nez, puis lui a parlé de moi, la jeune cousine qui avait grand besoin de cours particuliers en vue de son examen de socio.

Surmontant sa déception, il lui a fixé un rendez-vous pour moi, chez lui.

J’étais tout en bleu marine, mais court-vêtue, en sonnant chez le professeur. La grande maison blanche, entourée d’un jardin couvert d’une pelouse, avait des airs de cottage en plein centre-ville. Une bonne en grande tenue, l’air en dessous, m’a ouvert. La maîtresse des lieux m’attendait au salon.

C’était une grande sèche, à la chevelure d’un blond éteint, étagée au sommet du crâne. Elle paraissait tendue ; ses bijoux de platine ne cessaient de cliqueter. Elle m’a examinée des pieds à la tête comme si nous devions baiser ensemble. Changeant brusquement d’attitude, elle m’a souri, m’a embrassée sur la joue en me murmurant :

— Je suis sûre que ça va marcher. Je vais vous conduire au professeur.

Ses façons de faire étaient bizarres, ses façons de parler aussi. Il me semblait qu’elle aurait dû plutôt dire « chez le professeur ». « Conduire au professeur » faisait penser à « mener au taureau ». Souriant d’avance, les joues rosies, elle a toqué à la porte capitonnée d’un bureau, au fond de la grande salle du rez-de-chaussée. Elle est entrée sans attendre de réponse.

Le professeur, en toge noire, remuait ses papiers sur son bureau. Il avait une large tête grise, avec une chevelure en crinière et de petites lunettes. Tout son corps se gonflait d’importance sous la toge.

Ils étaient deux à m’examiner comme une proie. Une proie facile. La maîtresse de maison, dont la respiration s’oppressait, se retirait à petits pas en tournant le dos à la porte.

— Je vous laisse à vos… devoirs.

J’ai failli pouffer comme je le faisais si souvent avec ma cousine. Je menais une vie tellement dissolue depuis le milieu de l’été que j’étais devenue blasée. Je savais pourquoi j’étais là, j’avais hâte d’en avoir fini. Candice m’avait même décrit la bite du maître de conf, courte, épaisse, avec de grosses couilles glabres.

Une fois sa femme sortie, le professeur est venu me serrer la main. La sienne était moite, avec des doigts courts et épais, à l’image de ce que je savais de sa queue. Il s’arquait en arrière pour tâcher de me regarder de haut.

— Vous ne ressemblez pas du tout à votre cousine, mademoiselle.

J’ai acquiescé.

— Je vais vous préparer à l’examen de la fin du mois, dont je choisirai moi-même les questions.

Il a eu un ricanement satisfait.

— Prenez place, mademoiselle.

Je me dirigeais vers son bureau, mais me prenant fermement par les épaules, il m’a orientée vers un minuscule bureau d’écolière installé dans un coin. Il m’a fait asseoir sur un tabouret trop bas. Face à la fenêtre qui éclairait la pièce, j’exhibais mes cuisses au professeur. Il pouvait même apercevoir ma culotte entre mes genoux que je ne parvenais pas à joindre. Pressée de passer à l’action, je ne cherchais pas à le faire ; au contraire, j’écartais les cuisses au maximum.

De ma serviette j’ai sorti un bloc de papier, décapuchonné mon stylo. Paul F. m’agaçait avec sa mise en scène ; j’étais prête à le sucer sans attendre, pour m’en retourner chez moi tout raconter à ma cousine, et rire de lui avec elle.

Le professeur tournait autour de mon bureau en me dictant le cadre du sujet d’examen.

— Ça vous aidera à écrire l’introduction du devoir.

Ma posture de gamine sur le siège trop bas et trop étroit me faisait honte. J’avais chaud aux joues. Le professeur lorgnait ma culotte chaque fois qu’il passait, se baissant en tournant la tête, sans se gêner. À cet instant, j’ouvrais les cuisses davantage pour l’inviter à se dépêcher de prendre ses aises avec moi.

En même temps, je baissais les yeux sur ma feuille de papier, conformément à mon personnage.

Penché dans mon dos, le professeur lisait ce que j’avais écrit par-dessus mon épaule.

— Très bien… très très bien… mademoiselle…

Je recevais son souffle rapide dans le cou. Je percevais aussi une agitation régulière au niveau de son bras et de son épaule. Il se branlait. Le moment approchait où j’allais pouvoir entrer en scène.

À cet instant, quelques coups ont retenti à la porte. Surprise, je n’ai pas pensé à refermer les cuisses. Le professeur a bondi vers sa femme qui entrait. Candice m’avait prévenue que c’était une fouineuse.

Mme F. avait l’air agité. Sans me quitter des yeux, elle est allée droit à la bibliothèque prendre un livre. Son mari, encore haletant, lui a dit de se dépêcher : nous avions du travail. Il l’a poussée vers la sortie en lui assurant que nous n’en avions plus pour longtemps.

Au moment où il lui donnait un baiser sur le front, j’ai surpris un geste très inattendu de la part de la femme. Elle a refermé sa main sur la braguette du professeur à travers la toge. Elle a murmuré « dépêche-toi, mon amour », puis elle est sortie après m’avoir adressé un regard.

Le professeur, le visage cramoisi, est revenu vers moi. Il s’est placé dans mon dos. Il m’a dit de fermer les yeux. À des froissements de vêtements, je comprenais qu’il sortait sa queue. La main dans mes cheveux, il m’a fait tourner la tête. Entre mes cils mi-clos, j’ai aperçu sa bite trapue, que j’ai aisément avalée jusqu’aux couilles.

Il bandait mou en entrant, mais mes succions appliquées l’ont fait raidir. Je lui palpais les couilles en même temps.

Il gémissait d’une voix rauque :

— Oui, mademoiselle, continuez… comme ça…

De ses doigts crispés dans ma chevelure, il faisait aller et venir ma tête. Il donnait des coups de reins de plus en plus vifs. Je lui tétais le gland en creusant bien les joues et en lui titillant le méat du bout de la langue.

Il grognait :

— Vous êtes douée… je n’en peux plus… vous allez me faire…

Il s’est retiré d’un coup. Sa queue écarlate brillait de salive. J’étais excitée à ce moment, et j’aurais bien baisé avec lui. Mais il était très pressé de me faire partir. Sa bite soulevait sa toge quand il m’a raccompagnée avec précipitation au seuil de son bureau.

Son visage déformé était en nage.

— Bien des choses à votre cousine… vous recevrez les documents comme prévu… soyez tranquille…

L’épouse, dont je désirais prendre congé, avait disparu. D’un pas rapide, la bonne m’a reconduite vers la sortie. Sitôt dans le jardin, je me suis aperçue que j’avais oublié ma serviette, mes notes et mon stylo. Je suis entrée dans la maison sans sonner.

La bonne n’était plus au salon ; je me suis dirigée vers la porte du bureau que j’ai poussée…

Je suis restée figée.

Mme F. se tenait à genoux au milieu de la pièce, aux pieds de son mari debout. Elle le suçait avec avidité. J’étais entrée sans bruit ; il me tournait le dos, elle avait les yeux clos ; je les ai observés. De temps en temps, elle s’interrompait pour lever vers lui ses yeux troubles.

— Elle t’a mis dans un état, cette petite… délicieuse, d’ailleurs.

Lui était fébrile.

— Je n’en peux plus… montons dans notre chambre, vite… j’ai besoin de me vider les couilles.

Je me suis retirée sur la pointe des pieds, renonçant à récupérer mes affaires ce jour-là. Au passage, j’ai remarqué une imposte au-dessus de la porte du bureau, et une chaise de salon non loin.

Quelle comédie !

Quand j’ai raconté ma découverte à Candice, elle est tombée des nues. Au cours de ses visites chez les F., elle n’avait rien remarqué.

— C’est elle, la plus cochonne, elle en veut toujours.

Nous ne nous sommes pas attardées davantage sur le couple F. La question de l’examen de socio était réglée, restait la suite qui serait peut-être moins facile. En effet, Candice venait d’apprendre que le prof de psycho, un névrosé de la plus belle eau, qu’elle avait à sa main depuis des années, venait d’être remplacé.

Une inconnue, Angela B., venait de prendre le poste. Comment faire avec une femme ? Pour commencer, corvée éprouvante, je devrais assister au cours de psycho. Je ne me sentais pas le cœur d’y aller seule. Candice a accepté de m’accompagner.

À deux, nous y verrions sans doute plus clair.

13

LA GOUINE REFOULéE

Arrivées en avance, ma cousine et moi étions au premier rang de l’amphi quand la prof de psycho a fait son entrée. Petite, mince, blonde à cheveux courts, de maintien rigide, elle était habillée d’un pantalon et d’un blouson où elle flottait.

Sa voix de petite fille n’allait pas avec le reste, ni ses lunettes aux verres trop grands, fumés comme pour cacher son teint de papier mâché. Au bout d’une demi-heure, pendant laquelle elle n’avait pas quitté la prof des yeux, Candice m’a chuchoté :

— Il y a sûrement quelque chose à faire avec cette fille. Elle ne s’amuse pas dans la vie. Il faudrait la prendre en main, changer son look, comme je l’ai fait avec toi.

La boum des vacances de Noël approchait. Il n’était pas d’usage que les profs y assistent. Mais Candice a fait jouer ses relations au secrétariat de la fac. Un carton d’invitation a été adressé à Angela B. à son adresse personnelle.

Ma cousine avait pu aussi se procurer un double du dossier administratif de la prof que nous avons épluché à la maison.

Née dans le bassin houiller, Angela était originaire de l’Italie du Nord. Elle n’avait que vingt-huit ans, mais en paraissait au moins trente-cinq. Elle ne s’était jamais mariée, n’avait pas d’enfants. Elle avait fait ses études de psycho à Louvain, où elle était toujours inscrite pour préparer une thèse sur Simone de Beauvoir.

Le soir de la boum, organisée dans la cafétéria de la fac, nous guettions l’arrivée de la prof, à qui nous avions tendu un « traquenard ». Nous étions en compagnie d’un ami étudiant qui lui aussi fréquentait le Rosebad jusqu’aux petites heures du matin. Manfred, âgé comme Angela d’une trentaine d’années, était très beau ; d’ailleurs, ma cousine et moi baisions de temps en temps avec lui.

Par jeu, il avait accepté de nous rendre le service de draguer la prof pour la sonder – et nous informer sur ses réactions intimes.

Toutes les filles étaient en robe, sauf la prof, en pantalon et blouson de cuir noir, élégants mais trop grands pour elle. Nous l’avons accueillie à l’entrée en lui disant que nous trouvions ses cours passionnants. Puis nous l’avons invitée à boire un verre au bar. Nous avons pris de la vodka, elle une citronnade.

Quand Manfred, le plus beau garçon de la soirée, lui a proposé de danser, elle a accepté du bout des lèvres. Quelques couples de filles, de garçons aussi, tournaient sur la piste. Candice et moi y sommes allées également, pour observer Manfred et Angela de près. La prof a eu l’air sidérée de nous voir enlacées, ma cousine et moi.

Nous enviait-elle ?

Ça n’avait pas l’air de marcher fort entre la prof et notre copain. Angela n’était pas vraiment le type de femme que Manfred draguait d’habitude, mais mandaté par nous, il faisait son possible pour lui plaire. Plus il se montrait charmeur, plus les traits d’Angela se rigidifiaient.

Pendant que la prof se rendait aux toilettes, Manfred nous a fait son rapport. À son avis, Angela n’était qu’une pauvre paumée coincée. Il n’avait encore jamais dansé avec un bout de bois pareil. Tout en plaisantant, il l’avait questionnée avec doigté. Les réponses embarrassées de la fille l’avaient convaincu qu’elle n’aimait pas les hommes – les femmes non plus d’ailleurs. Par contre, elle avait une chienne, Simone, qui était tout pour elle.

Candice pensait qu’il fallait pousser le jeu plus loin. Pour savoir comment utiliser Angela, nous devions nous faire une idée précise de ses goûts sexuels. Ensuite nous agirions de façon adéquate. Nous avons aperçu de loin la prof sortant des toilettes. Elle venait vers le bar, raide comme une statue.

Candice a ricané :

— Je peux lui fournir un homme, je peux lui fournir une femme, mais si elle baise avec sa chienne, je ne peux rien faire.

Candice a annoncé à la prof que la soirée étudiante nous ennuyait. Nous avions l’intention de passer prendre un verre à la maison pour changer de tenue, puis d’aller finir la nuit dans une boîte de jazz accueillante, sur les quais. Ma cousine souriait avec chaleur en fixant la prof dans les yeux.

Après un moment d’hésitation, Angela a accepté de nous accompagner.

Chez nous, dans le salon, j’ai mis un disque de jazz, pendant que Manfred, familier des lieux, servait à boire. Nous avons contraint la prof à accepter une vodka-orange.

Candice nous a quittés, soi-disant pour changer de tenue. Elle est ressortie de la salle de bains en string noir et hauts talons. Avant de rejoindre sa chambre, elle a fait un crochet par le coin du salon pour trinquer avec nous.

Tout sourire, mains aux hanches, elle s’avançait vers la prof en faisant bouger ses seins aux mamelons pointés. Manfred sifflait d’admiration en lui tendant son verre.

— Une vraie star ! criait-il, à moitié ivre.

Je me suis tournée vers Angela assise près de moi sur le divan. Les yeux baissés, les joues cramoisies, elle serrait son verre vide.

La prenant par l’épaule, je lui ai murmuré :

— Elle est pas mal, hein, ma cousine ?

Angela m’a adressé un regard noyé.

— J’ai la tête qui tourne… la vodka…

Voyant qu’elle n’était plus en état de résister, Candice s’est penchée sur la prof. Ma cousine remuait les épaules au rythme de la musique pour faire s’agiter ses seins.

Accroupi sur le tapis, Manfred a lancé à la prof :

— T’as vu les obus qu’elle se paye ?

L’autre, l’air navré, a fait oui de la tête. D’un geste délicat, Manfred lui a retiré ses énormes lunettes.

— Tu verras mieux sans.

Les nichons de Candice frôlaient le visage d’Angela. Sans ses carreaux, elle avait davantage figure humaine.

— Tu veux goûter ? Fais comme moi.

Tendant le cou, il a pris un des mamelons dans sa bouche. Angela observait le jeu de la langue sur l’aréole plissée.

Manfred est parti d’un gros rire.

— Mais si tu préfères ma queue, il faut le dire.

Il a baissé sa braguette. J’ai compris que c’était à moi de jouer. À plat ventre sur le tapis, j’ai sorti la bite molle, que j’ai prise en bouche.

— Tu vois, triomphait Manfred, tu as le choix… et puis, il y a mes couilles aussi, et plein d’autres bonnes choses encore…

Il désignait le corps de ma cousine. Les yeux plombés de la prof allaient de ma bouche à celle de Manfred qui avait repris le bout du sein. Avec un regard d’invite, Candice tendait son autre nichon à une Angela statufiée. Ma cousine lui a passé la main derrière la nuque, en la caressant. Elle lui parlait d’une voix douce, comme pour apprivoiser un animal traumatisé.

— Tète un peu pour voir… tu me diras le goût que ça a…

Profitant qu’Angela entrouvrait la bouche, Candice lui a incliné la tête en lui enfournant son mamelon. Pendant que la prof pompait de façon mécanique, ma cousine lui ouvrait son chemisier sous son blouson.

— Fais voir les tiens… je suis sûre qu’ils sont pas mal.

Manfred s’est écarté pour me laisser sa place. Passant les mains dans le dos de la prof, sous ses vêtements, j’ai fait sauter l’agrafe du soutien-gorge. Candice lui a sorti les seins. Ils étaient plutôt petits, mais attachés haut et bien fermes. Candice en étirait doucement les pointes.

— Pas mal… tu cachais ton jeu… tu es bien foutue, en fait.

Elle m’a lancé un bref regard, puis a tiré la prof par les mains.

— Viens danser avec moi.

Poussant Angela par ses petites fesses charnues, qui flottaient dans son pantalon de cuir, je l’ai obligée à se mettre debout. Les yeux flous, elle était à la fois toute raide et toute molle. Si Candice ne l’avait prise dans ses bras, elle se serait affalée sur le tapis.

Moi, je savais ce que j’avais à faire ; Manfred aussi. Pendant que je dégrafais le pantalon de la prof, le garçon roulait le string de ma cousine le long de ses cuisses. Candice serrait Angela contre ses seins nus en l’embrassant sur la bouche. Elle la maintenait prisonnière ; la prof n’a pas réagi quand je lui ai baissé sa culotte.

À genoux, côte à côte sur le tapis, Manfred et moi nous branlions l’un l’autre en suivant la scène. Angela était une vraie blonde, mais étonnamment poilue. Les poils raides de ma cousine se prenaient dans ceux tout frisés de la prof. Sa large chatte bien charnue se frottait contre celle en amande d’Angela, la barbouillant de sa mouille.

Je suis passée dans le dos de la prof. Elle se laissait faire par ma cousine, sans résister. Son bassin avançait et reculait comme si elle se faisait baiser debout par un homme. Ses petites fesses très pâles, en goutte d’huile, s’écartaient sur un sillon envahi de poils blonds en tire-bouchon. J’apercevais son anus rose bonbon aux fronces disposées en soleil.

Quand j’ai introduit mon visage entre ses fesses, elle n’a pas protesté. Au contraire, à sa façon de se cambrer en arrière, j’ai su que ça lui plaisait. Par-devant, ma cousine y allait franchement.

Tenant Angela aux hanches, elle frottait sa chatte contre la sienne, en grognant :

— Tu es une petite gouine comme nous… et tu ne le savais pas… on va rattraper le temps perdu.

J’ai vu la jambe de Candice s’introduire entre celles d’Angela. Celle-ci a écarté les cuisses pour se faire branler. Je l’entendais souffler. Quand ma langue a touché son anus, elle a respiré plus vite.

Elle a gémi d’une drôle de voix plaintive :

— Qu’est-ce que vous me faites ?

La cuisse de ma cousine a accéléré son va-et-vient sous la fourche. Elle a répondu en pouffant :

— Du bien, petite idiote…

Angela gémissait en s’agitant. Ses jambes tremblantes ne la soutenaient plus. Manfred est venu nous aider à la maintenir debout. Candice la branlait à pleine main ; je la voyais faire par en dessous. Quand je lui ai introduit mon doigt dans l’anus, elle a été prise de spasmes violents.

Affolée, elle répétait :

— Qu’est-ce qui m’arrive ?

Jambes écartées et arquées, elle jouissait en lâchant es giclées de pisse sur les doigts de ma cousine.

Nous l’avons promptement menée aux toilettes, posée sur la cuvette, pantalon roulé aux chevilles. Les yeux vagues, la bouche entrouverte, elle se vidait à gros bouillons devant nous sans en paraître incommodée. Elle était devenue une autre femme.

Quand elle a fini de pisser, Manfred s’est agenouillé entre ses cuisses écartées. Il lui a léché la chatte.

Elle a repris sa voix geignarde :

— Ça recommence… oui, encore… je vais m’évanouir…

Quand ma cousine lui a pris les nichons, et moi ses fesses en lui titillant l’anus, elle s’est dressée sur la cuvette en criant. Décidément, Candice avait raison, la prof avait un gros retard de jouissance à rattraper.

Manfred bandait depuis des heures ; excédé, il s’est relevé en se branlant comme un maniaque. Angela suivait d’un œil intéressé le mouvement de va-et-vient de la main sur la queue. Elle a poussé un cri de surprise quand le sperme a giclé sur sa peau.

Assommée de jouissance et d’alcool, la prof s’endormait en fœtus sur la cuvette des toilettes.

Ma cousine m’a souri.

— On a fini par l’avoir. Et ton exam, tu l’auras aussi.

Nous avons ramené chez elle Angela rhabillée et enveloppée dans une couverture. Elle claquait des dents dans la voiture de Manfred en se lamentant sur le sort de sa chienne. L’animal attendait sa maîtresse avec impatience. Nous lui avons donné à manger et à boire, avant de coucher et border la prof, qui dormait dans d’invraisemblables chemises de nuit en pilou. La chienne a rejoint sur la carpette sa place pour la nuit.

Nous les avons laissées.

Dans la voiture, Candice m’a dit de me manifester très vite auprès d’Angela, sinon elle pourrait croire que tout ce qu’elle avait vécu pendant la nuit n’était qu’un rêve.

Elle a ajouté :

— Le plus rigolo, c’est qu’en la branlant, j’ai senti qu’elle était vierge…

14

LE CHIEN ET LE SAINT

Avec Tony V., mon prof de droit constitutionnel, d’après ma cousine, je n’aurais aucun mal à parvenir à mes fins. Tony, un play-boy de trente-sept ans, avait la réputation de s’envoyer les étudiantes qui lui plaisaient, puis de s’arranger à l’amiable avec elles. De mémoire d’étudiant, on n’avait jamais vu une de ses petites amies recalée à un examen de « droit cons ».

Pendant son cursus, Candice n’avait jamais eu affaire à lui, mais elle se disait certaine qu’après avoir été à bonne école (la sienne) pendant des mois, je saurais m’en sortir seule.

Nous étions au mois de février, et elle-même était très occupée. Candice l’irrésistible était tombée sur un os ! Pour obtenir une indispensable mention à un certificat de droit canon, elle bataillait pied à pied avec Anselme W., un maître-assistant d’une quarantaine d’années, qui prétendait rester éternellement fidèle à la mémoire de sa femme disparue à la fleur de l’âge.

Pour obtenir sa mention par faveur (une question d’honneur pour elle), ma pauvre cousine s’obligeait à assister tous les matins à la première messe à la cathédrale Saint-Paul. Elle se mettait en frais pour ça : tailleur noir sous le genou, chapeau à voilette, air de déterrée. Son cul-bénit d’Anselme commençait toutes ses journées en y communiant avec ferveur.

Candice et moi nous séparions donc à six heures du matin à la sortie de la boîte de jazz. Je rentrais me coucher, ou baiser avec Manfred ; elle se rendait à la cathédrale, pâle de manque de sommeil et d’excès d’alcool, en espérant que sa mine chiffonnée ferait craquer Anselme.

En vain. Le maître-assistant ne lui adressait pas la parole. Pour une raison qu’elle s’expliquait mal, elle le sentait effrayé. C’était son premier échec ; elle s’arrachait les cheveux.

Pour traiter avec Tony, moi, en revanche, je me sentais sûre de moi. Je lui ai adressé un petit mot pour lui demander des leçons particulières. Il m’a donné rendez-vous, un matin, dans son duplex du centre-ville.

J’avais, à tout hasard, préparé une enveloppe avec le montant de la leçon, mais puisque je venais m’offrir, j’étais certaine qu’il ne me ferait pas payer.

Il était encore tôt dans la matinée. Tony finissait de déjeuner quand j’ai sonné à sa porte. Il m’a reçue en luxueux peignoir japonais, rasé de frais, peigné et parfumé. Je n’avais fait que l’apercevoir de loin dans les couloirs de la fac.

J’ai été surprise ; je n’ignorais pas qu’il avait le genre play-boy, mais je ne pensais pas que c’était à ce point. Grand, blond, musclé, bronzé, élégant, il parlait, en outre, très bien et son sourire aurait fait fondre un glaçon.

On le disait aussi d’un cynisme à toute épreuve. Cela me plaisait plutôt. Je m’étais toujours sentie attirée par les cyniques, à la façon de Candice ou de Marina, mes « maîtres ».

En prenant place à la table du petit déjeuner de Tony, je mouillais déjà. Avec lui, au moins, pas de chichis, ça irait vite. Sourires…

J’ai accepté une tasse de moka d’Éthiopie et un croissant aux amandes. Le portable du prof a sonné sur la table. Il a décroché, l’air agacé. J’ai compris qu’une étudiante « séduite et abandonnée » le relançait. En lui répondant des grossièretés à peine enrobées, il m’adressait des signes de complicité crapuleuse auxquels je répondais par des sourires gênés.

Il a achevé la fille en lui disant qu’il n’était pas seul, puis en lui demandant si elle voulait me parler.

Paniquée, je faisais non de la tête. Lui ricanait, renversé en arrière, jambes croisées dans son fauteuil. J’ai saisi que la fille ne désirait en aucun cas s’adresser à moi. J’étais soulagée, mais Tony, furieux.

Après avoir traité l’étudiante de petite conne, perdant toute mesure, il lui a crié qu’elle n’était pas digne de lui lécher le cul, avant de lui raccrocher au nez. Atterrée, j’ai compris que j’étais tombée sur un caractériel.

J’avais cessé de sourire. Tant de vulgarité délibérée, d’absence de maîtrise des nerfs me refroidissaient. En matière de désir, j’aimais bien la saleté, l’obscénité, telleS que ma cousine et moi par exemple les pratiquions, mais cette muflerie, cette misogynie, dès le petit déjeuner…

J’étais déçue ; ça devait se voir.

Tony ne souriait plus non plus ; il tâchait de retrouver son calme. Se levant de table, il m’a demandé si j’avais préparé l’argent de la leçon. Sans répondre, je lui ai tendu l’enveloppe. Il en a vérifié le contenu avec soin, puis l’a empochée.

— Bien. Je n’aime pas perdre mon temps. Dans la vie, tout se règle par des rapports de force, il suffit d’avoir de la rigueur.

En approuvant poliment, sans comprendre où il voulait en venir, j’avalais ma dernière gorgée de café. Tony, un froid sourire aux lèvres, se tenait debout devant moi.

— Regardez ça…

Ouvrant les pans de son kimono, il a baissé son pantalon de pyjama de soie noire. Il me montrait sa queue. Elle aussi était bronzée aux UV, très propre et environnée de poils blonds qui bouclaient. Elle était belle – à l’image de son propriétaire – et elle me faisait envie ; c’est tout ce que j’aurais pu en dire.

Pas lui :

— Vous remarquez qu’elle est au repos. Autrement dit, vous ne me faites pas bander.

Mal à l’aise, j’ai acquiescé. Il a fait un geste rapide que je n’ai pu empêcher. Passant la main entre mes cuisses, sous ma courte jupe de collégienne anglaise, il a tâté le fond humide de mon slip. Le goujat, un demi-sourire de mépris aux lèvres, a reniflé ses doigts.

— C’est pas de la pisse… c’est du jus de crevette. Alors, on se laisse aller ?

Malgré son statut d’universitaire distingué, Tony V. faisait montre envers les femmes de la bassesse la plus blessante. Se lever de table, lui administrer une paire de gifles, prendre la porte sans se retourner…

Je ne pouvais pas me le permettre, sous peine de me faire saquer à l’examen. Je me suis contentée de bégayer en rougissant :

— Et… alors ?

Il n’avait pas rentré sa queue, qui commençait à raidir depuis qu’il m’avait humiliée ; de mon côté, mon extrême confusion me faisait mouiller davantage.

Il a repris, en me tutoyant avec ostentation :

— Et alors, c’est toi qui es en demande, pas moi. C’est à toi de payer pour obtenir ton exam. Cher.

Je lui ai dit que je n’avais pas d’argent pour ça. Il m’a répondu de ne pas m’en faire. Ce n’était pas de l’argent qu’il attendait de moi, mais une entière soumission. Il avait toujours son insupportable demi-sourire en coin.

— Je vais t’en faire voir…

Je l’ai coupé pour affirmer avec hauteur que je pourrais toujours travailler d’arrache-pied et passer l’examen comme les autres étudiants.

— Pas question, si tu ne fais que ce que je veux, je te recalerai.

Je suis restée sans voix. De sa main à plat, il me proposait le paquet de sa bite et de ses couilles.

— Tu vas commencer tout de suite. Tiens, suce…

Comme j’hésitais, il a saisi sa queue, l’a agitée à deux doigts sous mes yeux.

— Mords à l’hameçon, petite conne.

J’ai incliné la tête en ouvrant la bouche. Il a planté sa bite dans ma bouche. J’avais sucé bien des mecs. Ils demeuraient passifs en se faisant faire leur gâterie, pas Tony. Lui se montrait actif. Il me baisait par la bouche, en me tirant par les cheveux, les oreilles. Ses couilles se balançaient contre mon menton.

— À genoux, pour me gober la grappe.

J’ai dû m’agenouiller, renverser la tête et prendre ses couilles en bouche. Il ricanait doucement.

— Réchauffe-les… pour recevoir mon jus tiède tout à l’heure.

Je voyais se dresser sa queue en forme de banane. Quand j’ai voulu la téter de nouveau, il m’en a empêchée.

— Non, tu es privée de bite… ça te plaît trop. Tu vas plutôt me lécher le cul. Il est propre ; aujourd’hui, en tout cas…

Il m’a ordonné de me déshabiller au milieu du salon. J’avais chaud, j’avais froid. Un miroir me revoyait l’image de mon visage figé ; mes joues étaient écarlates, mais mon front pâle. Il m’avait déstabilisée ; rien ne marchait comme prévu.

J’ai eu une brève mais intense pensée pour ma cousine, mais je me suis souvenue que pour elle non plus, en ce moment même, rien ne marchait comme elle l’espérait.

Debout, rigide des pieds à la tête, mal à l’aise, je me déshabillais sous les lustres du luxueux salon. Tony ricanait en tournant autour de moi comme un maquignon autour d’une génisse.

Dans une boîte de bois précieux posée sur une table basse, il a choisi un cigare dont il a fait craquer les feuilles à deux doigts en approchant l’oreille. Son éternel sourire de mépris aux lèvres, il me regardait ôter ma culotte.

Quand mon sexe est apparu, il a repris son sérieux.

Je l’ai entendu murmurer :

— Pas mal… on dirait de l’astrakan, ton buisson… à la fois bestial et distingué…

Si ma chatte lui faisait de l’effet, j’avais peut-être des chances de me sortir de ses griffes.

J’ai déchanté quand il a repris à voix haute :

— C’est justement le genre de moule que j’ai envie de salir.

Il est venu vers moi cigare au bec, la queue à la main. Je me tenais nue devant lui dans une attitude que j’essayais de rendre digne.

Je n’ai pas compris quand il a fait :

— Psst… psst…

Un jet de pisse dru a jailli de son gland décalotté. J’ai poussé un cri. L’averse tiède noyait mon sexe. Mon pubis ruisselait sur le tapis. Je devais avoir l’air ahuri ; il a éclaté de rire comme un sale gosse, puis m’a tourné le dos.

— À genoux, lèche-moi le cul.

J’ai plié les jambes, me suis laissé tomber sur le sol. Ses fesses aussi étaient parfaites. On voyait jouer les muscles sous le bronzage. Le salaud surveillait son apparence par-devant et par-derrière ; je ne trouvais chez lui rien de moche à quoi me raccrocher, pour pouvoir le mépriser à mon tour. Il s’est plié avec élégance, s’est mis à quatre pattes. Ses fesses fermes s’entrouvraient ; j’apercevais son anus dans la raie glabre, hâlée au plus creux du sillon.

— Fais la chienne, renifle-moi le cul, lèche…

Sa voix de gamin vicieux ne m’irritait plus, elle m’excitait. Je mouillais dans mes poils ; mon jus se mêlait à sa pisse. Qu’est-ce que j’aurais aimé qu’il me lèche ! Au lieu de quoi, je me suis résignée à passer ma langue entre ses fesses. Il avait la peau douce, parfumée jusqu’au trou du cul. Son anus rose faisait penser à un bonbon anglais.

Tout de suite, il a respiré plus fort.

— Oui, j’aime ça… les petites-bourgeoises lèche-cul… Vas-y, à pleine langue… excite-moi bien.

Il poussait comme pour chier. Son orifice s’ouvrait dans ma bouche. N’allait-il pas en profiter pour faire… Je le sentais capable de tout.

Il grognait de plaisir.

— Oui, enfonce la langue… ramone-moi le trou du cul… comme ça, c’est bien, tu sais bien faire… tu as appris en faisant le trottoir ?

Les yeux clos, je léchais comme une chienne en rut. Moi aussi, je haletais. Je faisais aller et venir ma langue de son coccyx à ses couilles ; au passage, je la lui enfonçais dans l’anus que j’enduisais de salive.

Dans un semi-brouillard, j’ai entendu sa voix ricanante :

— Tu en baves, salope… tu te régales dans mon trou…

Il agitait le bassin comme un chien qui saille, me plaquant son anus béant sur la bouche. Je suivais docilement ses mouvements de va-et-vient ; mes nichons (qui, contre toute attente, avaient pris de l’ampleur les derniers temps) se balançaient ; ma large croupe béait, comme celle d’une pouliche avide de se faire couvrir par l’étalon.

Tony m’a interrompue d’une voix qui s’enrouait :

— La queue, maintenant… viens vite… j’ai envie…

Il était très excité ; les traits de son visage coloré se creusaient ; sa bite dure comme du bois se plaquait contre son ventre musclé. Quand j’ai pris en bouche son gland barbouillé, il a gémi. Tout son corps s’est crispé ; j’ai reçu une giclée chaude dans la gorge. Du sperme ? Non, au goût ammoniaqué, j’ai reconnu de l’urine. Il avait vraiment des manières de gosse vicelard.

D’une voix criarde, il a exigé :

— Avale ce que je t’ai donné !

Il me regardait déglutir sa gorgée de pisse avec des yeux luisants de malade mental.

Il avait du mal à articuler :

— Tu fais tout… ce qu’on te demande… retourne-toi.

J’étais à peine à quatre pattes qu’il me sautait dessus. La bite à la main, avec des gestes frénétiques, il cherchait l’ouverture de mon vagin.

Quand le gland a pénétré, il a crié d’une voix essoufflée :

— Oui… bien ouverte… ça t’a plu… à moi aussi… j’en peux plus… pompe-moi la queue avec ta chatte…

L’excès de son excitation me rendait folle, moi aussi. J’étais sur le point de jouir depuis un moment. Il avait vraiment une grosse queue, bien dure, bien nerveuse… Quand le gland a touché le fond, j’ai eu un orgasme. Je râlais, écrasée sur le tapis, les seins frottant la laine, les cheveux dans les yeux. Lui me pilonnait la chatte à grands coups, en hurlant des insanités en argot flamand, dont je comprenais à peine le sens.

Il est revenu au français :

— Salope de grosse truie… toi aussi, tu es folle de ma queue… tu aimes ma pisse… ma merde…

Je jouissais encore, j’ai crié oui ! d’une voix stridente.

Il braillait :

— Je me vide les couilles… dans ta grosse chatte… en chaleur…

Je ressentais ses spasmes au plus intime, je grognais, je hurlais comme lui. Il s’est affalé sur moi, au bord de la perte de conscience, respirant comme un soufflet de forge.

— Je t’ai donné… mon sperme… pouffiasse.

Nous avions bien joui ensemble… pourquoi tant de haine des femmes ? Mais c’est sans doute grâce à sa haine irraisonnée que j’avais eu tant de jouissance. Il se remettait debout péniblement.

— Mène-moi pisser.

Les toilettes s’ouvraient à l’entrée du couloir. Devant la cuvette, je tenais sa bite qui ne débandait que lentement. Il faisait effort pour se vider. La première giclée a été blanche de sperme, puis est arrivée la pisse dorée. Je sentais sa bite vibrer entre mes doigts.

Il m’a adressé un drôle de regard ; j’ai entendu de nouveau son ricanement, puis il s’est tourné vers moi, et il m’a arrosée des seins à la touffe et aux cuisses.

— Je te salis… je t’inonde… tu es ma cuvette de chiottes…

En finissant, il est redevenu distant. Il m’a fait nettoyer le carrelage avec une serpillière, puis m’a dit de me rhabiller et de « foutre le camp ».

— Reviens mardi prochain à seize heures trente. Sois exacte, sinon… pas de diplôme.

Je titubais dans la rue. Dans quel guêpier m’étais-je fourrée ? Tony était un maniaque en liberté. J’avais le plus grand besoin des conseils éclairés de ma cousine ; je me suis dépêchée de rentrer chez nous.

15

À FRONTS RENVERSéS

Candice et moi avons tenu un véritable conseil de guerre. Rien n’allait plus. Anselme la battait froid chaque matin dans la cathédrale ; Tony me piétinait chez lui. La dernière fois que j’avais rencontré le prof de « droit cons », il m’avait gratifiée d’un « lavement naturel ». Après avoir vidé sa vessie pleine dans mon anus, il m’avait suivie aux toilettes. Il ricanait en me regardant me vider à grand bruit. Ensuite il m’avait jetée dehors, sans me laisser le temps de me laver.

J’en avais assez. D’autant qu’il me promettait de transformer bientôt mes fesses en pelotes d’épingles, de m’enfoncer son cigare allumé dans la chatte… Il allait trop loin ; j’avais peur de lui, j’étais à bout de nerfs.

— C’est un fou qui devrait être enfermé, ai-je dit à Candice.

Près de moi dans le lit, elle réfléchissait intensément, les yeux perdus sur le courant du fleuve. Elle s’est tournée vers moi.

— Il y a peut-être une solution… c’est que je m’occupe de ton maniaque… et que tu t’occupes du mien.

Elle pensait pouvoir réussir où j’avais échoué… et vice-versa. J’ai accepté. Son cul-bénit endeuillé ne m’effrayait pas, lui, au moins. De son côté, elle avait l’habitude des pervers de l’espèce la plus endurcie. Nous avons décidé que, dès le lendemain matin, chacune irait au rendez-vous de l’autre. Habillée en conséquence.

Nous ne sommes pas sorties en boîte, ce soir-là. Nous nous sommes couchées tôt. En m’endormant, je pensais très fort à Anselme, le prof de droit canon, à son veuvage, à sa chère disparue dans la fleur de l’âge. Au réveil, il m’a paru que ce n’était pas en noir qu’il fallait s’habiller, mais en blanc. Je me suis fait un look de jeune fille, cheveux libres, maquillage discret, parfum fleuri, pendant que ma cousine, elle, reprenait ses allures de « ravageuse » vêtue court et fluo.

Qu’allait-elle raconter à Tony pour justifier la substitution ?

— La vérité. Que tu es épuisée nerveusement, que tu vas à la messe, et que ta serviable cousine te remplace au pied levé.

Il faisait sombre dans la cathédrale. L’odeur d’encens, de cierge brûlé me montait à la tête ; je me sentais dans la peau du rôle. Je glissais en sandales sur les carrelages. L’ourlet de ma robe blanche, taillée dans un tissu liquide, frôlait mes chevilles. Mes cheveux lâchés flottaient sur mes épaules. J’ai repéré Anselme agenouillé dans l’ombre, la tête dans les mains. La messe a commencé. L’assistance était réduite à dix personnes, des vieilles femmes en noir pour la plupart.

Au moment de la communion, Anselme s’est péniblement mis debout à son banc. Je me suis débrouillée pour emprunter l’allée centrale juste devant lui. J’avançais lentement, je me faisais l’effet d’un fantôme sur un lac gelé. Je sentais le souffle du prof dans mon dos. Je savais ce qu’il voyait de moi : mes bras nus, mes cheveux noirs moutonnant dans le dos, mon cul charnu bougeant librement sous ma robe de lys. Je m’efforçais d’apparaître comme un songe.

En me voyant émerger de l’ombre, le prêtre à l’autel a paru surpris. Par la force des choses, Anselme s’est agenouillé près de moi pour communier. Je m’efforçais de bloquer ma respiration pour faire gonfler mes seins sans soutien. L’hostie a glissé sur ma langue ; je l’ai reçue les yeux clos, comme en extase.

Au retour, même jeu, je suivais l’allée, précédant Anselme, ralentissant le pas, m’efforçant de donner l’impression de flotter dans la pénombre. Jouer le rôle en question me faisait mouiller ; à cause de ma certitude faire le mal, de profaner la morte. J’en avais plus qu’assez de Tony et de ses mauvaises manières.

J’ai disparu avant la fin de la messe, pour surprendre Anselme. Embusquée derrière un abribus, j’ai vu qu’il me cherchait sur le parvis. Il avait l’air tout décontenancé.

Au déjeuner, j’ai retrouvé une Candice épuisée. Tony lui en avait fait voir de toutes les couleurs, mais elle avait tenu le coup. À son avis, le plus dur était fait : se faire accepter par lui. Ensuite, il lui faudrait se rendre indispensable, puis elle aviserait. Le soir, à la maison, elle m’a montré ses bleus et ses griffures. J’ai enduit sa peau de baume, nous avons fait l’amour gentiment, avant d’aller dormir.

Le lendemain, dans la même tenue, j’étais à la cathédrale avant Anselme. Je l’ai ignoré, mais j’ai communié près de lui, ensuite j’ai disparu. Candice m’a félicitée. Je marquais des points, contrairement à elle. Quant à Tony, il la maltraitait. Elle aussi avait eu droit au « lavement naturel » et aux ricanements. Elle s’était retenue de justesse de lui allonger deux claques.

— Il ne perd rien pour attendre, ton maniaque…

Au bout de deux semaines de messes quotidiennes à l’aube, en accord avec Candice, je suis passée à l’action. Je ne me suis pas volatilisée après la communion ; au contraire, je suis sortie au côté d’Anselme sous le porche, comme une jeune mariée. Suivant le plan arrêté avec ma cousine, j’ai fait semblant de m’évanouir sur les marches. Le prof s’est précipité. Les autres assistants étaient déjà partis dans le froid de l’aube. Je me gelais dans ma mince robe blanche, étendue sur l’escalier de pierre. Anselme me rappelait à la vie en tapotant ma main.

— Mademoiselle… revenez… revenez à moi… euh… à vous. Je vous en supplie.

Dans son désarroi, il m’a même appelée Nadège, le nom de sa femme. Enfin, il s’est décidé à faire ce que j’attendais : une séance de bouche-à-bouche. Entre mes cils rapprochés, j’entrevoyais la braguette gonflée de son costume de deuil. J’ai enfin consenti à sortir de mon coma, mais je me tenais à peine debout. D’une voix enrouée, il m’a demandé si je désirais qu’il me raccompagne chez moi. J’ai hoché la tête, mes yeux vagues rivés aux siens. Candice attendait dans sa chambre, dans l’espoir du succès de l’entreprise.

Anselme m’a aidée à m’extraire du taxi. Il n’avait pas lâché ma main. Il m’a soutenue le long des marches. Je frottais mes seins contre son bras en poussant des soupirs d’épuisement. Il a ouvert la porte avec mes clefs. Ma vessie pleine me faisait mal, mais Anselme n’était pas un bon vivant comme notre propriétaire brasseur de bière. L’emmener aux toilettes, lui montrer tout à trac ma chatte poilue en train de pisser, ça aurait brisé son rêve romantique ; du moins, je le supposais.

Je l’ai laissé me conduire à mon lit, où je me suis affalée en laissant remonter ma robe aux cuisses. Après s’être rincé l’œil, il a étendu une couverture sur mes jambes nues. Je l’ai remercié d’un pâle sourire, mes yeux plongés dans les siens. Il bandait toujours très dur en se penchant pour me faire ses adieux. Il a déposé un baiser sur mon front.

— Dormez bien… je repasserai prendre de vos nouvelles.

Comme une hystérique, je l’ai agrippé par les épaules.

— Non, ne me laissez pas seule… restez… protégez-moi… j’ai peur de mourir…

Surpris par la violence de ma réaction, il s’est retrouvé allongé sur moi de tout son long. Je sentais sa queue lourde peser sur mon ventre, à travers l’épaisseur de nos vêtements. Je frottais mes nichons contre son gilet. Il s’agitait comme pour se relever ; en réalité, il profitait de la situation en balbutiant des « mademoiselle, voyons… nous sommes fous… ».

J’ai repoussé la couverture en écartant les jambes. De mes chevilles sur ses mollets, de mes bras autour de son cou, je le tenais prisonnier. Il soufflait fort, son visage ruisselait de sueur sur le mien. Quand il s’est risqué à donner un coup de reins, j’ai su que c’était gagné. J’ai émis un gémissement prolongé pour lui faire comprendre que j’appréciais hautement.

Et comme l’empoté n’en faisait pas davantage, je me suis dépêchée de lui ouvrir la braguette, de lui sortir la queue, de la passer sous ma robe. Je ne portais pas de slip. Il a poussé un cri de surprise quand son gland a rencontré mon buisson de poils. Il suffoquait :

— Mademoiselle… que sommes-nous en train de faire… mon Dieu…

Il se lamentait sans se décider à la pénétration. Pour pouvoir le tenir par la suite, il fallait que l’irrémédiable arrive, que sa queue crache son jus dans ma chatte. J’ai saisi sa paire de couilles à pleine main.

Pour atténuer la bestialité de mon geste, j’ai susurré d’une voix mourante :

— Venez… Anselme… ne me laissez pas… je suis Nadège…

Il a réagi en poussant un drôle de hurlement, qui exprimait l’effroi, mais aussi l’amour. J’ai tiré sur le paquet des testicules ; sa bite est entrée en moi. Pour un cul-bénit, il était supérieurement membré, davantage encore que Tony. Je ne m’y attendais pas ; j’ai gémi sans faire semblant quand son gland m’a élargie jusqu’au fond. Il se déchaînait enfin, malaxant mes fesses, me ramonant à grands coups, poussant des râles. Cela faisait sans doute des années que ça ne lui était pas arrivé.

Il m’a lâché une trombe de sperme, puis est demeuré inerte. Je lui disais « merci… merci… Anselme… » d’une toute petite voix, en caressant ses cheveux en arrière.

Je me suis vite aperçue qu’il y avait pris goût. Sans avoir débandé, il a recommencé à me pistonner. Son sperme débordait entre mes cuisses, sur ses couilles, tachait le couvre-lit. Il n’en avait cure, et d’ailleurs, savait se montrer cochon. Ses doigts fouillaient mon trou du cul ; il me tétait les seins, qu’il avait mis à l’air, en les mordillant.

Il n’avait pas non plus sa langue dans sa poche :

— Ton corps… ton cul… ça me rend fou…

Je l’encourageais par mes gémissements et mes coups de reins. J’étais parvenue à mes fins, j’avais bien le droit de jouir. M’excitait aussi le fait que j’étais certaine que ma cousine assistait à la scène du seuil de ma chambre, sans aucun doute en se branlant…

Avant de partir, il a accepté un cognac, puis un autre, et même un cigarillo. Puis je lui ai présenté Candice ; il a pâli en la reconnaissant. Mais il n’était déjà plus le même homme. Elle s’est risquée à lui demander ce qu’il pensait d’elle. Il a balbutié qu’il l’avait trouvée trop belle, trop vivante, trop sûre d’elle-même, et s’en était senti paralysé.

Depuis des années, pour pouvoir désirer une femme il avait besoin de se la représenter inerte. C’est pourquoi, se refusant les prestations de bordel, il n’avait plus de relations.

Nous avons raccompagné sagement Anselme à la porte d’entrée. Il était tout drôle, tenait mal sur ses jambes. Il a promis de revenir.

Avec des fleurs.

16

LE NéCROPHILE

La situation se renversait enfin à notre avantage. Ma cousine et moi avions réussi à mettre la main sur le sexe (en parfait état de marche) et l’esprit (encore dérangé) d’Anselme. Du côté de Tony aussi, il y a eu du nouveau : Candice a brusquement cessé de le voir. Sans raison apparente, juste parce qu’elle le jugeait mûr, et comptait désormais le tenir par la frustration. Anxieuses, nous campions près du téléphone, attendant l’appel de reddition du prof de droit cons.

Une nuit, nous dormions côte à côte dans le lit de ma cousine, quand la sonnerie a retenti. J’étais sûre que c’était Tony. Candice a branché le haut-parleur pour que j’entende tout, avant de dire allô d’une voix ensommeillée. Tony, comme Anselme, n’était plus le même homme ; ça me faisait tout drôle de l’entendre supplier à l’autre bout du fil. Il adjurait Candice de revenir chez lui le plus vite possible. Il se disait en manque d’elle. Elle ne répondait pas ; il pleurnichait.

Quand il a enfin lâché que j’aurais mon examen sans problème, elle a condescendu à accepter un rendez-vous, au jour et à l’heure qu’elle a elle-même fixés. Puis elle lui a raccroché au nez.

— Ouf, ç’a été long, mais j’ai fini par avoir sa peau.

Nous avons bu un coup pour fêter ça. Le rendez-vous qu’elle avait accordé à Tony ne se situait que la semaine suivante.

— Il a besoin de lanterner. Je vais le faire ramper.

Pendant ce temps, mes relations avec Anselme suivaient un tour différent. Après s’être longuement fait tirer l’oreille, le veuf qui revenait à la vie a fini par se laisser corrompre. Il a accepté d’octroyer à Candice la mention dont elle avait besoin à son certificat de droit canonique. Pour parvenir à mes fins, j’avais dû en arriver à lui condamner ma porte.

Mais lui aussi avait trop besoin de jouir pour résister longtemps.

Un matin, ma cousine et moi dormions encore, quand on a sonné à la porte d’entrée. Je suis allée ouvrir en nuisette. C’était Anselme, de retour de sa messe quotidienne, les bras chargés de gerbes d’œillets blancs.

Il a pris le petit déjeuner avec nous. Il n’avait pas l’air triste. Au contraire, il frétillait en déballant ses fleurs, en les respirant. Candice en peignoir vaporeux l’intéressait. À son œil luisant, au gonflement de sa braguette, j’ai compris qu’il avait une idée derrière la tête.

En prenant le café, d’un ton engageant, je lui ai demandé à quoi il pensait. Il a eu du mal à nous avouer le fantasme qui trottait dans sa tête.

Nous avons appris que sa femme, Nadège, était morte dans un accident en compagnie d’Edwige, sa sœur aînée. Anselme se revoyait dans la chambre mortuaire envahie d’œillets blancs, seul à veiller les jeunes mortes en robe de dentelle.

Il nous a regardées, ma cousine et moi.

— Ce soir-là, j’ai connu un moment de délire… dont j’ai encore honte.

Il se souvenait de l’odeur entêtante des fleurs, dont quelques-unes commençaient déjà à tourner, comme ne manquerait pas de le faire la chair des jeunes décédées…

Anselme nous a précisé qu’il avait épousé sa femme par désespoir d’obtenir la sœur aînée, une blonde explosive. Et voilà qu’elles étaient là, étendues sans défense, quelques dentelles transparentes couvrant leur peau dorée, leur sexe. Ce fut plus fort que lui. Il dénuda les sœurs et se branla sur leur chatte, leur cul. Et comme personne ne venait le déranger, il recommença plusieurs fois dans le courant de la nuit.

Au petit matin, il effaça les traces de ses méfaits, rendit leur décence aux jeunes cadavres, se recomposa tant bien que mal une attitude compassée. Comme il venait de passer une nuit de veille, les parents ne remarquèrent pas ses yeux cernés, ses traits creusés, son air hagard, son étrange épuisement…

Que voulait-il de nous ?

Rejouer, bien entendu, la scène en question. En allant même plus loin puisque la rigidité cadavérique lui avait interdit toute pénétration. Et Dieu sait, s’est-il écrié, s’il désirait enculer sa belle-sœur ! Et sa femme aussi, qui avait toujours repoussé toute idée de sodomie.

Ma cousine et moi nous sommes concertées. Anselme nous demandait beaucoup en échange d’une simple mention à un certif. Il a offert de nous payer grassement si nous acceptions d’entrer dans son fantasme. Nous avons accepté. Moi, depuis quelque temps, recevoir de l’argent pour des prestations spéciales m’excitait et me motivait.

J’ai donc demandé à Anselme de mettre en place sans tarder le décor dont il avait besoin pour se satisfaire.

Il était loin, l’endeuillé abîmé en prières à la première messe de Saint-Paul ! Anselme, d’un pas agité, parcourait l’appartement en tous sens à la recherche des accessoires de sa mise en scène.

Au centre du salon, il a placé côte à côte deux tables basses dont nous nous servions pour l’apéritif et les plateaux-télé. Il a tiré les rideaux pour faire le noir dans la pièce, a allumé des bougies, fait brûler de l’encens. Il parlait fort, faisait de grands gestes comme un délirant en nous aidant à nous placer sur les tables. Ma cousine et moi étions en longue robe blanche retroussée jusqu’à la taille.

Après plusieurs essais, nous nous sommes retrouvées à plat ventre sur les tables basses, tête-bêche, nos pieds écartés reposant sur la moquette. De cette façon, Candice et moi présentions la fente et la raie à notre client ; par-devant, nos bouches lui étaient accessibles.

Du coin de l’œil, à la lumière dansante des bougies, je pouvais observer les fesses entrouvertes et les cuisses dorées de Candice. Je la connaissais bien ; sa peau se couvrait de chair de poule, signe que la scène lui plaisait, qu’elle était excitée.

D’un geste large, Anselme a répandu les œillets sur nos corps. Puis il a mis une messe de Bach sur la chaîne stéréo. Nous avions ordre de ne pas bouger, de respirer à peine. Anselme murmurait comme pour lui-même, en descendant le zip de sa braguette :

— L’illusion est parfaite… on dirait vraiment que c’est elles… Edwige, Nadège… mes amours décomposées…

Les rôles étaient répartis : j’étais censée « incarner » le cadavre de l’épouse, et Candice celui de la sœur de celle-ci, la bombe blonde. Moi aussi, j’avais l’impression de vivre un de mes fantasmes ; ne m’étais-je pas sentie dans la peau du fantôme de la brune Nadège en allant communier en robe blanche à la cathédrale ?

Les yeux mi-clos, je suivais les allées et venues du prof. L’excès d’excitation le faisait pleurer ; sa queue, sortie de la braguette, et qu’il n’arrêtait pas de manipuler, perdait des gouttes.

Il soliloquait à voix haute :

— Qu’elles sont belles… qu’elles me font bander… quelles peaux… quels culs… quelles fentes…

Penché sur la croupe de Candice, il a séparé une corolle ouverte d’œillet de sa tige, avant de planter la fleur entre les fesses. Agenouillé, il a plongé sa figure dans le cul. Ses narines palpitaient dans les pétales blancs. Ses gestes étaient si violents que, du bout de son gros nez, il enfonçait la corolle dans l’anus.

Candice lui facilitait la tâche en poussant dans son ventre comme pour se soulager. Bientôt, c’est le trou du cul béant, et fleuri de blanc, que le prof a reniflé.

Il exultait :

— C’est divin… c’est poivré… c’est terrible…

Il n’a pas tardé à y mettre la queue. Le gland violacé, déjà gluant de sperme clair, écrasait la fleur dans l’orifice. Anselme s’exclamait :

— Ces odeurs m’enivrent… mon Dieu, qu’elle est serrée… Edwige, mon amour, enfin, je t’encule…

Réduite en purée, la fleur exhalait une forte odeur, mêlée à celle du jus de bite, des sécrétions anales et de celles de nos chattes. Je mouillais comme une fontaine dans l’attente impatiente qu’il s’occupe aussi de moi. Décidé à faire durer son plaisir, le prof s’est retiré de l’anus de Candice avant d’avoir éjaculé.

Moi, je n’ai pas eu droit à un œillet, mais à une bougie allumée, qu’il m’a plantée dans le cul.

— Tu ne voulais pas je t’encule… regarde-toi maintenant, tu as l’air fin !

Il est venu par-devant m’enfiler sa bite odorante de suc de fleur et de cul dans la bouche. Il s’excitait sur le cierge dont les gouttes brûlantes ruisselaient sur ma peau sans que je bronche.

— C’est ton gros cul qui m’éclaire, salope… tu ne voulais pas non plus me sucer… allez, à table !

Je l’ai avalé jusqu’aux couilles. Sa grosse queue remplissait tout l’espace entre ma langue et mon palais. Il s’excitait sur mes fesses décorées de la bougie.

— Ton gros cul en flammes, je ne l’ai jamais vu comme ça…

Il m’a bientôt lâchée pour aller se faire sucer par Candice, puis revenir, de plus en plus vite, à mon anus, à mon vagin, à ceux de ma cousine.

C’était une course effrénée, la queue en avant, que ponctuaient des interjections et des injures :

— Vous êtes toutes des salopes… des putes… des enculées mortes de plaisir… Je n’ai qu’une queue… et vous avez six trous… pouffiasses !

Il a fini par éjaculer sur l’œillet en bouillie au fond de l’anus de Candice, puis s’est effondré sur la moquette, secoué de sanglots. Nous avions touché un super client, qui nous amusait bien, nous mettait en train pour baiser ensemble toutes les deux, et qui payait si bien que nous envisagions l’achat d’une belle voiture.

17

UN CHIEN QU’ON ENCULE

Au retour de son rendez-vous avec le prof de droit cons, Candice souriait.

Je l’attendais avec impatience à la maison pour recueillir son récit.

Elle m’a tout de suite dit qu’elle avait repris le jeu du chien, mais à l’envers.

— Je ne savais pas que c’était aussi excitant d’enculer un homme. Tu devrais essayer. Je te montrerai.

Tony guettait l’arrivée de Candice debout derrière sa porte. Il a ouvert avant le coup de sonnette, s’est jeté à ses pieds en lui demandant pardon. Elle l’a enjambé sans un mot. Elle s’est fait servir un somptueux petit déjeuner. Chaque fois que Tony écartait les pans de son kimono pour sortir sa queue, elle donnait un violent coup de cuiller sur le gland.

— À la niche, chien ! Attends qu’on te siffle.

À la fin de la collation, après avoir vidé une pleine théière, elle s’est essuyé les lèvres. Elle jubilait. Piteux, Tony attendait de connaître son sort. Sa queue soulevait le devant de son kimono. Elle l’a fait se déshabiller au milieu du salon, comme j’avais dû le faire au même endroit, et elle aussi.

Une fois le prof à quatre pattes, elle lui a passé une laisse autour du cou, puis lui a fait faire le tour de l’appartement. Sur son ordre, Tony, un maître-pisseur (il me l’avait amplement démontré), levait la patte contre les pieds de table et de lampadaire, afin de lâcher une giclée.

De temps à autre, elle lui fouettait le cul avec la laisse de cuir.

— Tu as de la chance de pouvoir te soulager… j’ai une de ces envies… Mais moi, c’est dans ton cul que je vais me vider.

Dans la cuisine, pendant qu’il lançait ses jets contre la porte du frigidaire, elle a retiré le brise-jet du robinet de l’évier.

— Nous, les chiennes, avons besoin d’un tuyau pour parvenir à nos fins.

Elle a ramené le prof au salon, où il s’est immobilisé, l’arrière-train entrouvert. Elle s’est mise nue devant lui, puis a placé le brise-jet vaseliné sur sa fente.

— Tu as compris ce qui t’attend ?

Il a baissé la tête en signe d’assentiment, puis a courbé le dos. À quatre pattes derrière lui, tenant le tuyau à deux doigts, elle fouillait dans l’anus du chien soumis.

— Tu ne t’es encore jamais fait enculer ?

Il a fait non de la tête. Elle a pouffé.

— C’est par une chienne que ça va t’arriver.

Quand l’embout a pénétré dans son anus, Tony s’est raidi.

— Détends-toi, sinon…

Elle lui a appliqué quelques coups de laisse bien secs sur les reins et les fesses. Maté, il a fait le dos rond. Candice donnait des coups de pubis à la base du tuyau de robinet pour le faire pénétrer dans l’orifice.

— Je me branle en même temps… que c’est bon d’enculer son maître !

À un moment, elle a passé la main sous le ventre du prof. La queue dure se plaquait au ventre.

— Très bien, ça te plaît, on dirait ?

Elle le branlait pour l’aider à lui ouvrir son anus. Le brise-jet s’y est introduit tout entier, à l’exception de l’anneau terminal contre lequel elle se masturbait. Elle a ajusté son méat au trou.

— C’est une grosse envie, je te préviens.

Au premier jet, Tony a poussé un cri.

Candice pouffait :

— Tu jouis ? En tout cas, moi, c’est comme si j’éjaculais.

Elle pissait à gros bouillons, dans le tuyau qui chauffait entre ses doigts ; elle se branlait en même temps.

Entre deux halètements, elle lui lançait :

— Tu sens… comme je te remplis ? C’est trop… je jouis…

À la fin, elle lui a retiré le tuyau de l’anus. Le chien avait ordre de se retenir. Tony, pâle, les fesses serrées, n’osait faire un geste de peur de déclencher l’avalanche. On entendait le glouglou de l’urine se répandant dans ses boyaux. Il adressait des mimiques désespérées à Candice, qui fumait une cigarette, jambes croisées dans un fauteuil.

Il suppliait :

— C’est intolérable… laissez-moi aller me soulager…

— Un chien, ça ne parle pas… et ça fait où on lui dit de faire.

Elle a fini par lui donner son autorisation. D’un bond, Tony a couru aux toilettes. Pendant qu’il se vidait à grand bruit, elle se rhabillait. Elle est sortie avant qu’il en ait fini, non sans lui avoir laissé un petit mot, par lequel elle annonçait la date de sa prochaine visite.

Elle s’est adressée à moi :

— Toi aussi, tu pourras aller t’amuser de lui si ça te chante. Il est comme un toutou. Il me mange dans la main. Pour de bon.

J’ai accepté. J’avais toujours eu un faible pour les beaux machos réduits à l’impuissance.

ÉPILOGUE

À la fin de l’année, j’avais réussi à tous mes examens avec mention, sans avoir ouvert un livre ; Candice, elle, était reçue docteur en droit.

Le jour où, dans la grande salle du tribunal, elle a prêté serment en robe noire, j’ai dû sortir à cause des fous rires qui me secouaient. Toutes nos victimes de l’année, hommes et femmes, étaient dans la salle, en toge, la mine grave.

C’était trop pour moi.

Je ne pensais pas que Candice s’inscrirait au barreau. C’est pourtant ce qu’elle a fait, en me prenant pour assistante. Je n’avais pas à me soucier d’assister aux cours de deuxième année puisque je connaissais la méthode pour réussir sans travailler.

Nos pérégrinations dans les bas quartiers de la ville de Liège nous ont permis de nous constituer une clientèle que les autres avocats, des bourgeois installés, ne prospectaient guère : prostituées, souteneurs, dealers, gérants de boîtes de nuit, gangsters de tout poil…

Je me suis rendu compte que nos clients, qui vivent de petits et gros trafics, étaient loin d’être insolvables. Tous ont un magot planqué en lieu sûr.

Désormais, ma cousine et moi, mi-avocates, mi-putes de luxe, vivons sur un grand pied. Et nous avons dans notre manche quelques fonctionnaires de la Communauté européenne, à Bruxelles, en cas de coup dur.

Pour nous assurer une meilleure couverture, nous avons fini par nous marier, avec des universitaires distingués, dont il a été longuement question dans ma confession.

J’ai épousé Anselme le nécrophile, et Candice Tony, son chien qu’elle encule. Cela ne nous empêche pas de nous retrouver de temps à autre, seule à seule, pour un petit week-end intime, dans la maison familiale perdue en pleine forêt d’Ardenne.

Nous soutenons financièrement cette pauvre Marina, toujours aussi farouche, et qui a du mal à joindre les deux bouts. Je viens de lui commander ma statue en bois des îles.

Comme je déteste les séances de pose, Tacha, la petite modèle blonde, me distrait en s’exhibant avec un gode fabriqué par sa maîtresse, et qui a l’air vrai à s’y méprendre…

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ÉLODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÉS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAîTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

B00451 — J’ÉTAIS DEVENUE UNE VRAIE PETITE PERVERSES / COUCOU

B00452 — LES FESSÉES CUL NU ? J’ADORE… / BRIGITTE Q.

B00453 — CAISSIÈRE DANS UNE SUPÉRETTE, JE NE PORTAIS JAMAIS DE CULOTTE / SANDRINE

B00454 — J’ÉTAIS FEMME DE CHAMBRE DANS UN HÔTEL SUR LA CÔTE / BRIGITTE B.

B00455 — À LA POSTE, JE ME FAISAIS SOUVENT TAMPONNER / BERNADETTE A.

B00456 — ÇA M’EXCITAIT DE POSER POUR DES PHOTOS COCHONNES / MIREILLE Q.

B00457 — JE M’AMUSAIS SOUVENT AVEC L’AMI DE MA MÈRE / BÉATRICE R.

B00458 — J’AI ÉTÉ INITIÉ PAR UN COUPLE PERVERS / CÉLINE P.

B00459 — ELLES SE CONFESSAIENT À MOI… ET JE LES PUNISSAIS/ ANONYME

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2049-6

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-0997-2

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com